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L es Vrais Parents se sont manifestés en tant que les Vrais Parents de 
l’humanité, afin de réaliser un monde idéal dans lequel tous ceux 
qui y vivent constituent une seule famille humaine unie en Dieu, 
notre Parent céleste originel. À la lumière de cela, les Vrais Parents 

ont parcouru le chemin de la restauration par l’indemnité, en surmontant 
toute sorte d’épreuves. En particulier, après le jour de la fondation de Cheon-
Il Guk, à travers le cours de sept ans pour l’établissement substantiel de 
Cheon-Il Guk, la Vraie Mère a pu restaurer plus de sept nations et sept 
groupes religieux, ouvrant ainsi la voie à la genèse d’un monde céleste 
unifié. Sur cette base victorieuse, la Vraie Mère a offert à Dieu la célébration 
du centenaire de la Sainte Naissance du Vrai Père, ainsi que le soixantième 

anniversaire du Saint Mariage des Vrais Parents. Elle a proclamé l’établissement de Cheon-Il Guk et a 
lancé un nouveau cours de sept ans pour l’établissement d’une Corée et d’un monde célestes unifiés. Elle 
a également offert à Dieu la commémoration du huitième anniversaire de la Sainte Ascension du Vrai 
Père. Nous sommes bénis de vivre à la même époque que la Vraie Mère, la Fille unique, qui a mis sa vie 
en jeu afin de tenir sa promesse faite à Dieu et au Vrai Père.

La Vraie Mère a annoncé le début d’un nouveau cours de sept ans pour l’établissement d’une Corée et 
d’un monde célestes unifiés. Elle nous a également accordé un nom précieux, « La Sainte Communauté 
du Parent Céleste ». En outre, pour que le Parent céleste embrasse à nouveau avec amour l’humanité éga-
rée, elle a appelé toutes les personnes éprises de paix et a initié le Festival de paix de la Sainte Communau-
té du Parent Céleste.

La paix est l’idéal et le rêve communs de toute l’humanité. Chacun désire la paix au-delà des frontières, 
des races, des religions et des cultures, qu’il s’agisse de la paix individuelle, de la paix au sein des familles, 
de la paix au sein des tribus, de la paix au sein des nations et même de la paix mondiale. Malheureuse-
ment, la paix véritable n’a jamais été expérimentée dans toute l’histoire de l’humanité. La Vraie Mère, en 
tant que Vrai Parent de l’humanité, a expliqué que la raison en est que les êtres humains n’ont pas atteint 
l’idéal d’une seule famille humaine sous l’autorité de notre Parent céleste. C’est exact. Il ne peut y avoir de 
paix entre frères et sœurs sans parents, parce que les parents sont le centre des frères et sœurs. Il ne peut y 
avoir de véritable paix dans ce monde sans Dieu, le Parent de l’humanité.

Ce Festival de paix est un moyen de recevoir les bénédictions de la Vraie Mère, la « Mère de la paix ». Il 
y a un passage à la page 327 de la version coréenne de l’autobiographie de la Vraie Mère, « La Mère de la 
paix », qui dit : « L’homme désire recevoir toutes les bénédictions de Dieu. Le bonheur, c’est lorsque les 
êtres humains, après six mille ans, retrouve leur parent qu’ils ont perdu. Il n’y a pas plus grande joie que 
celle-là. C’est la raison pour laquelle la religion existe, pour retrouver ce parent. »

Nous travaillons à la réalisation de la Vision 2027. À travers ce Festival de paix, j’espère sincèrement que 
Dieu bénira toute l’humanité avec la paix, et que nous pourrons Le servir en tant que notre Parent sous la 
bannière de la Sainte Communauté du Parent Céleste.

Dr Yun Young-ho est le directeur général du siège international de la FFPMU. 
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Le Bonheur, C’est de Retrouver 
Notre Parent Céleste que Nous Avions Perdu 

Par Yun Young-ho
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4      True Peace

D ieu créa l’être humain afin 
d’éprouver de la joie éter-
nellement. Adam et Ève, 
les premiers ancêtres de 

l’humanité, furent crées comme les 
partenaires objets de l’amour vrai et 
absolu de Dieu. L’humanité devait 
descendre d’un seul couple ancestral. 
Dieu a créé une source unique pour 
l’amour vrai ; par conséquent, Il ne 
pouvait pas créer une autre source 
d’amour vrai que celle émanant de ce 
seul homme et de cette seule femme. 
Si Adam et Ève avaient atteint la 
perfection en recevant l’amour absolu 
de Dieu et engendré de bons descen-

dants, ils auraient fondé une famille 
idéale. Tous les membres de cette 
famille auraient vécu au service de 
Dieu le Créateur, comme leur Vrai 
Parent invisible et vertical, et d’Adam 
et Ève parfaits comme leurs vrais 
parents horizontaux et substantiels 
sur la terre. 

La vraie famille d’Adam et Ève 
aurait donné naissance à un clan. En 
prospérant, celui-ci aurait donné une 
tribu, une nation et finalement un 
monde accomplissant les trois 
grandes bénédictions de Dieu: 
« Soyez féconds, multipliez, emplissez 
la terre et soumettez-la. » Ce monde 

n’aurait été rien d’autre que le 
Royaume des Cieux idéal que Dieu 
entendait créer sur la terre. 

Nous pouvons comprendre que 
Dieu possède les caractéristiques 
duales de masculinité et de féminité 
en voyant Adam et Ève qui furent 
créés à Son Image. C’est parce que 
Dieu avait ces deux caractéristiques 
qu’Il a créé Adam et Ève. Donc, Adam 
et Ève auraient dû s’unir comme 
partenaires sujet et objet, comme un 
homme parfait et une femme parfaite 
et atteindre ainsi une position égale à 
celle de Dieu. Alors, ils auraient 
engendré des fils et filles et leur 
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Les Vrais Parents sont 
Les Vrais Ancêtres

Les Vrais Parents, Adam et Ève parfaits
Ce texte est extrait du Livre 1, Chapitre 1, Section 1 du Cham Bumo Gyeong.
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auraient donné le même amour que 
celui que Dieu leur avait donné en les 
créant. 

Parmi toutes les créatures, les êtres 
humains sont les plus grands chefs-
d’œuvre de Dieu. Il les créa avec la 
capacité de concevoir eux aussi de tels 
chefs-d’œuvre, leurs enfants. Dieu 
attendait donc d’Adam et Ève une 
complète unité comme mari et 
femme. Ainsi, en voyant leurs enfants 
nés de leur union parfaite, Adam et 
Ève auraient hérité de la joie extraor-
dinaire que Dieu avait connue en les 
créant. 

Dieu a mis en Adam et Ève tout 
l’amour qui devait leur permettre 
d’avoir des enfants et de les aimer de 
ce même amour divin. Autrement dit, 
Adam et Ève, les enfants bien-aimés 
de Dieu, reçurent en totalité la 
moindre chose que Dieu, l’Être 
absolu, avait en Lui. 

Adam et Ève originels étaient le 
corps de Dieu ; c’est-à-dire que ces 
ancêtres de l’humanité, originelle-
ment bons, existaient pour que Dieu 
puisse Se manifester en substance. 
Dieu désirait entrer dans leur esprit et 
ne faire qu’un seul corps avec eux. Il 

avait le désir de leur donner toujours 
davantage. C’est ainsi que, comme 
dans le mouvement d’un rotor, Dieu 
et les êtres humains graviteraient 
autour l’un de l’autre dans un mouve-
ment circulaire pour s’unir 
parfaitement. 

Si de telles graines avaient été 
semées, leurs descendants en auraient 
porté les fruits. Vous auriez eu beau 
disséquer ces graines complètement, 
il aurait été impossible d’en altérer la 
substance. Mais, à cause de la chute, il 
faut ouvrir ces graines et les réparer 
de fond en comble. Cependant, sans 
remettre Dieu dans leur vie et Le 
servir, cette réparation est impossible. 

Dieu a créé le ciel et la terre pour 
faire partager Sa vie et Son amour. 
L’homme et la femme se manifestent 
donc comme les incarnations éter-
nelles de l’amour du Dieu incorporel. 
Dieu fait apparaître devant l’humani-
té la substance centrale de Son amour 
dans les bons ancêtres, les Vrais 
Parents. 

Adam et Ève auraient dû être les 
Vrais Parents. En tant que père et 
mère, ils auraient été le centre de cette 
famille et en auraient dû été considé-

rés comme le roi et la reine. Leurs fils 
et filles en auraient été les héritiers qui 
seraient devenus les futurs rois et 
reines. Si Adam et Ève, les ancêtres 
originels, n’avaient pas chuté, Dieu 
aurait été comme un grand parent 
transmettant Sa royauté à cette 
famille. C’est pourquoi le Vrai Père et 
la Vraie Mère sont le roi et la reine de 
leur famille, représentant toutes les 
familles de tous les pays. Ils sont le roi 
et la reine de la famille, et vous, leurs 
fils et filles, vous êtes dans la position 
de princes et de princesses, qui 
doivent hériter à l’avenir de leur 
royauté, en tant que membres de la 
famille royale. 

À cause de la chute, Dieu a perdu 
les vrais ancêtres de l’humanité qu’Il 
aurait voulu voir grandir selon l’idéal 
de la création. Tout être humain, peu 
importe son statut ou sa richesse, et 
même s’il est capable de diriger le 
monde, n’en est pas moins le descen-
dant d’un lignage déchu. C’est la plus 
triste réalité. L’humanité ayant reçu le 
lignage d’une descendance déchue, ne 
peut que sombrer en enfer. À travers 
toute l’histoire, les êtres humains ont 
erré à la recherche du Seigneur origi-

Les Vrais Parents expérimentant la joie d’être ensembleLes Vrais Parents expérimentant la joie d’être ensemble
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nel, à savoir les Parente originels. 
Ceux-ci viennent comme les vrais 
ancêtres capables d’embrasser les 
êtres humains comme leurs vrais 
enfants. C’est pourquoi, pendant 
quatre mille ans, Dieu s’efforça de 
rétablir la position d’Adam et Ève 
avant la chute, parcourant sans 
relâche le cours de la restauration. 

Adam et Ève non déchus auraient 
dû devenir les vrais ancêtres de 
l’humanité. Ils seraient devenus le 
Vrai Père et la Vraie Mère, en chair et 
en os, les Vrais Parents de l’humanité. 
Mais ils ont chuté et l’humilité est 
devenue la descendance de Satan. 
Supposons qu’Adam et Ève n’aient 
pas chuté, mais aient été imprégnés 
de l’amour de Dieu. Ils auraient été 
unis par un mariage saint faisant la 
joie de Dieu et seraient devenus les 
Vrais Parents de l’humanité. Toutes 
les choses se seraient alors unies 
harmonieusement avec eux, fournis-
sant joyeusement à leur famille tout 
ce qui lui était nécessaire. 

Si Adam et Ève étaient devenus de 
vrais enfants devant Dieu, de vrais 
époux modèles pour les êtres 

humains et les Vrais Parents de l’hu-
manité, capables d’honorer et servir 
Dieu comme leur Parent éternel, alors 
ils auraient pu chanter dans la joie et 
le bonheur toute leur vie. Personne au 
monde n’aurait pu les détourner parce 
qu’ils auraient eu un seul Seigneur. 
Leur cœur et leur amour auraient 
appartenu à un seul souverain, Dieu. 

Puisque la chute survint dans la 
famille d’Adam, la restauration, qui a 
pour but de revenir à l’état originel 
avant la chute, consiste à rétablir la 
famille d’Adam. Dieu S’efforce 
d’abord de trouver un individu qui 
soit Son partenaire, puis Il tente de 
restaurer une famille centrale. Alors 
seulement, Il peut chercher à restau-
rer une Église, un peuple, une nation 
et enfin le monde. 

Tout au long de l’histoire, Dieu a 
cherché une famille capable de 
devenir Son partenaire objet idéal. 
C’est la Vraie Famille. Cette Vraie 
Famille est fondamentalement diffé-
rente dans sa substance des familles 
ordinaires. À moins de retrouver celte 
Vraie Famille centrée sur l’idéal de 
Dieu, on ne peut pas restaurer une 

nation idéale ou le monde. C’est pour 
cela que Dieu doit d’abord restaurer la 
Vraie Famille originelle. Ce n’est donc 
pas un individu seul qui peut recevoir 
le salut, mais l’unité fondamentale du 
salut est une vraie famille. 

S’ils n’avaient pas chuté, Adam et 
Ève seraient devenus un couple idéal 
centré sur l’amour vrai, puis de vrais 
parents. Ils seraient devenus les vrais 
ancêtres pour leur postérité et tout le 
genre humain. Si l’humanité s’était 
développée avec Adam et Ève comme 
Vrais Parents, elle serait devenue une 
grande famille et aurait établi un 
monde de paix dans la sphère cultu-
relle d’Adam. 

L’histoire de la providence de Dieu 
pour la restauration est une histoire 
pleine de tristesse. Dieu Se lamente 
d’avoir perdu Adam et Ève. Mais le 
problème ne se limite pas à la perte de 
ces seuls individus. Perdre Adam et 
Ève revint à perdre leur clan. Cc clan 
a donné des peuples, des nations et 
finalement ce monde. Dieu a tout 
perdu avec Adam et Ève. Ainsi, avec 
la perte d’Adam et Ève, le Royaume 
de Dieu et Sa souveraineté furent 
perdus. Cela signifiait la perte de la 
famille de la nation céleste, la perte du 
clan de la nation céleste ainsi que la 
perte du peuple de la nation céleste. 
Cela signifiait la perte de l’idéal pour 
l’homme et la femme, la perte du Fils 
unique et de la Fille unique de Dieu. 
Aussi, l’histoire du salut, ou l’histoire 
de la providence de la restauration, 
doit-elle rétablir un homme et une 
femme, Adam et Ève. Si Adam et Ève 
n’avaient pas chuté, mais s’étaient 
développés, chaque individu parmi 
les milliards d’habitants du globe 
serait à l’heure actuelle enregistré 
dans le Royaume céleste. Chacun y 
serait entré tout naturellement en 
famille. 

La chute des premiers ancêtres 
nous a empêchés d’avoir de vrais 
ancêtres et d’être de vrais descen-
dants. Même Dieu n’a pu Se tenir 
dans la position de Vrai Dieu. Comme 
rien n’était centré sur Dieu, il n’y avait 
aucune base pour construire une 
vraie famille, une vraie société et une 
vraie nation. Aussi faut-il chercher la 
vraie racine ; une fois découverte, il 
nous faudra trouver une nation où 
toutes les vraies familles pourront 
vivre ensemble. Par la providence du 
salut, Dieu a donc cherché à bâtir un 
monde uni, un monde d’espoir, un 

Les Vrais Parents entonnant un chant avec une mine joyeuse. En tant que personnalités publiques et Vrais 
Parents, ils ont apporté de la joie aux peuples du monde entier.
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monde de paix, d’amour et d’unité 
véritables. Pour réaliser ce but, Dieu 
envoie le Sauveur. Les Vrais Parents 
doivent venir sur cette terre pour 
enseigner aux êtres humains à mettre 
Dieu au centre de la famille, de la 
nation et du monde, et ainsi faire en 
sorte que l’humanité revienne au 
monde originel. Tel est le cours de la 
providence. 

L’espoir de Dieu n’est pas que le 
Seigneur du second avènement re-
vienne sur les nuées du ciel et qu’il 
bâtisse un royaume spirituel tel un 
monde imaginaire. S’il revient, c’est 
pour mettre les pieds sur terre et 
trouver l’Épouse qui pourra recevoir 
l’amour total de Dieu. Il accomplit ces 
œuvres pour restaurer ce que les 
premiers ancêtres humains ont perdu 
il y a six mille ans en devenant de 
faux ancêtres.   

C’est pourquoi, au cours de l’his-
toire, doit apparaître une femme 
parfaite totalement liée à l’amour de 
Dieu. Elle doit s’unir à l’homme 
parfait qui vit également dans l’amour 
de Dieu. Elle peut occuper la position 
d’Épouse du Seigneur qui vient 

comme l’Époux. Nous vivons cette 
époque. 

Ainsi, Dieu les aimera beaucoup 
plus qu’Il n’aimait Adam et Ève dans 
le Jardin d’Éden, et ils seront en posi-
tion de recevoir plus de bénédictions. 
Ils établiront sur terre un fondement 
bloquant l’invasion de Satan. Si Adam 
et Ève avaient gardé cette position 
victorieuse d’ancêtres de l’humanité, 
l’archange Lucifer ne serait pas 
devenu Satan, mais les aurait plutôt 
aidés comme un serviteur fidèle. C’est 
le Principe de la création. Depuis 
qu’ils ont perdu cette position, les 
êtres humains sont restés orphelins. 
Les Vrais Parents de l’humanité, 
capables de restaurer cette position, 
doivent donc apparaître sur la terre. 

L’Adam originel, bien qu’étant un 
individu, était censé être le centre de 
la famille, de la nation et du monde. 
La culture aurait été la culture 
d’Adam. À partir de cette culture, une 
langue aurait fait son apparition et 
tout se serait développé et aurait 
prospéré. Par conséquent, tout ce qui 
est lié aux Vrais Parents peut devenir 
une source pour créer une nouvelle 

culture et, avec elle, la vraie histoire 
de l’humanité peut enfin commencer. 
De vraies familles, de vraies tribus, de 
vrais peuples, de vraies nations et un 
vrai monde peuvent apparaître. 

Les enseignements et les traditions 
légués par les Vrais Parents seront au 
cœur de chaque âge. Jusqu’ici, l’être 
humain avait mis son espoir pour le 
monde dans une vision lointaine, 
mais ce ne doit plus être le cas désor-
mais. Au lieu de nous tourner vers 
quelque chose qui est encore à réali-
ser, il nous faut avancer centrés sur les 
enseignements que les Vrais Parents 
pratiquent déjà maintenant. C’est 
grâce à leurs enseignements que 
l’histoire progressera. La Nation 
céleste qui doit s’établir sur la base 
de ces enseignements sera le centre 
du passé, du présent et de l’avenir. 
Une fois cette nation constituée, sa 
culture ne sera pas de courte durée. 
Elle s’étendra au monde et restera 
vivace et forte, devenant la source 
du développement culturel à l’ave-
nir. C’est alors qu’on verra l’unité 
totale. Cette culture restera la même 
pour l’éternité.

Les Vrais Parents ont trouvé la joie dans leur mission salvatrice, celle de ramener toute l’humanité dans le sein du Parent céleste.
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Aujourd’hui, où nous tenons 
ce culte spécial de la 
sous-région 3 [du Japon], je 
voudrais bien partager une 

comptine que j’ai chantée quand 
j’étais une petite fille. Les paroles 
décrivent une chaude journée de 
printemps durant laquelle des frères 
et sœurs se trouvent au bord d’un 
ruisseau calme. 

Lorsqu’on jette une pierre 
dans une eau calme, cela crée 
des ondulations avec le son  
« plouf plouf » (titre de la 
chanson). Au fur et à mesure 
que l’ondulation de l’eau se 
répète, elle s’étend davantage. 

C’est une belle chanson dans 
laquelle un jeune garçon espère que 
l’ondulation de l’eau atteigne sa 
grande sœur qui nettoie les légumes 
sur l’autre rive. Il souhaite que l’ondu-
lation de l’eau créée par le jet de pierre 
aille « chatouiller la main de sa 
grande sœur qui nettoie les légumes 
sur l’autre rive ». N’est-ce pas là une 
belle image de l’harmonie avec la 
nature ?

La sous-région 3 du Japon se 
trouve au centre des sous-régions 1, 2, 
4 et 5. Votre dévouement et votre 
détermination à l’égard des idéaux de 
la sous-région 3 doivent soulever une 
vague, tout comme l’ondulation de 
l’eau créée par le jet de pierre du jeune 
garçon. J’espère donc vivement que la 

sous-région 3 fournira assez d’efforts 
pour établir un plan et une stratégie 
qui pourront avoir un impact sur tout 
le Japon. 

À la fin de la Seconde Guerre 
mondiale, le Japon était perçu comme 
un criminel de guerre. Cependant, il 
est devenu une puissance écono-
mique grâce à la Corée. Ce sont des 
faits historiques avérés. Par ailleurs, 
en tant que puissance économique, le 
Japon est le meilleur au monde en 
matière d’emballage. Les États-Unis et 
de nombreux autres pays ont pris 
exemple sur le Japon. Lorsque nous 
recevons un précieux cadeau, plus 
l’emballage est beau, plus l’intérêt 
qu’il suscite est grand. 

Toutefois, pour voir le cadeau, vous 

Le Japon Doit Maintenir le Cap
La Vraie a donné ce message lors du culte spécial de l’espoir de la sous-région 3 du Japon,  

qui a eu lieu le 20 juin.

 MESSAGES DES VRAIS PARENTS 2
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devez déchirer son emballage. La 
valeur d’un cadeau n’est pas dans son 
emballage mais en lui-même. En ce 
sens, je souhaite que le Japon n’embel-
lisse plus l’histoire en déformant les 
faits et la vérité providentielle. 
L’emballage est susceptible de se 
déchirer à un moment donné.

Le Japon est ce qu’il est aujourd’hui 
parce que la Corée a donné naissance 
à la Fille unique afin d’achever la 
providence divine. À cause de la 
Corée, le Japon a pu être pardonné. 
C’est parce que les Vrais Parents sont 
nés en Corée. L’humanité déchue ne 
peut aller à Dieu sans passer par les 
Vrais Parents. Tout au long de l’his-
toire, l’humanité a aspiré à un monde 
de paix qui ne s’est toutefois jamais 
réalisé. 

Il y a beaucoup de guerres et de 
conflits qui constituent un véritable 
obstacle à notre unité. Toutes les 
initiatives de l’homme se sont soldées 
par des échecs. L’homme est un être 
de la création. Tant qu’il ne vit pas 
selon la volonté du Créateur, il ne 
peut y avoir de monde pacifique. 

Après 6 000 ans d’histoire centrée 
sur l’homme, une nouvelle ère, dans 

laquelle nous pouvons voir l’achève-
ment de la providence grâce aux Vrais 
Parents, s’est désormais ouverte. 
Ainsi, les Vrais Parents ont préparé 
l’environnement dans lequel l’huma-
nité peut servir et honorer sur terre en 
tant que Vrai Propriétaire, le tant 
désiré Parent céleste. Pourtant, nous 
avons encore du mal à nous débarras-
ser de nos mauvaises habitudes du 
passé, alors que [les Vrais Parents] ont 
grandement ouvert les portes d’une 
nouvelle ère. 

D’un point de vue humain, le 
Japon est sans aucun doute une 
nation qui a commis des crimes qui 
ne peuvent être pardonnés par le 
monde. Qui peut enlever ce fardeau et 
apporter une lueur d’espoir qui per-
mettra au Japon d’aller de l’avant? Ce 
sont les Vrais Parents. 

Le Japon doit se défaire de cette 
obsession d’embellir [l’histoire], faire 
connaître la vérité sous-jacente à tous 
et apporter des rectifications là où il 
est nécessaire. Le vin nouveau doit 
être mis dans des outres neuves ! Si les 
dirigeants politiques et le peuple 
japonais d’aujourd’hui ne remplissent 
pas leurs responsabilités en tant que 

nation bénie par les Vrais Parents dans 
cette nouvelle ère, le Japon ne pourra 
pas recevoir la bénédiction éternelle. 
Ce n’est que lorsque le peuple et les 
dirigeants politiques japonais servi-
ront et honoreront les Vrais Parents, 
qui guident le mouvement visant à 
ramener [l’humanité] à Dieu, le pro-
priétaire du Japon et de l’univers, que 
le Japon sera en position de recevoir 
des bénédictions éternelles.

Par conséquent, la sous-région 3 
doit orienter ses activités vers l’éduca-
tion et l’éveil du Japon en s’inspirant 
de l’esprit de la rose de Sharon. Avec 
un esprit immuable, vous devez 
proclamer les Vrais Parents et faire en 
sorte que tout le Japon s’unisse com-
plètement à eux. La lourde tâche de 
l’achèvement de la providence divine 
étant la mission et la responsabilité de 
la nation Ève, la nation mère, il ne 
devrait plus y avoir de temps à 
perdre. Comprenez-vous ?

Chers familles bénies et ambassa-
deurs de paix, le désir de tous ceux 
qui assistent à ce service est de voir 
un Japon uni en Dieu. Je prie donc 
que ce but stimule les efforts de 
chacun d’entre vous.

Les leaders de la sous-région 3 de la Corée expriment leur amour pour la Vraie Mère et pour les membres de leur région.Les leaders de la sous-région 3 de la Corée expriment leur amour pour la Vraie Mère et pour les membres de leur région.

La Vraie Mère appréciant le spectacle de Top Gun JaponLa Vraie Mère appréciant le spectacle de Top Gun Japon

Les Leaders des sous-régions 3 de la Corée et du Japon présentant le Les Leaders des sous-régions 3 de la Corée et du Japon présentant le 
protocole d’accord qui marquera une coopération accrue entre leurs protocole d’accord qui marquera une coopération accrue entre leurs 
sous-régions pour l’harmonie et l’unité entre les deux pays. sous-régions pour l’harmonie et l’unité entre les deux pays. 
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Bonjour à tous, mon nom est Cho Myung-chul, et 
j’étais député à l’Assemblée nationale coréenne. 
En tant que parlementaire, on m’a donné un 
surnom. On m’appelait « le pleurnichard », car 

chaque fois qu’on me demandait de faire un discours, 
j’étais toujours ému ; souvent sans même le vouloir, je 
versais des larmes. Aujourd’hui, en prenant part à ce 
Festival de paix de la Sainte Communauté du Parent 
Céleste, je suis à nouveau ému aux larmes parce que je 
veux remercier et souhaiter la bienvenue à chacun de 
vous, citoyens épris de paix, qui êtes venus ici. Je voudrais 
remercier en particulier Dr Hak Ja Han Moon de m’avoir 
invité à prendre la parole. 

Je ne sais pas combien d’entre vous me connaissent, 
mais je voudrais me présenter brièvement. Contrairement 
à ceux d’entre vous qui sont assis ici, mon terre natale est 
Pyongyang. Je suis né à Pyongyang, tout comme Kim 
Il-sung, nous partageons donc la même patrie. Je suis allé 
au lycée Amsan et à l’université Kim Il-sung. Ce sont des 
établissements d’enseignement où va l’élite de la Corée du 
Nord. Après avoir obtenu mon diplôme, j’ai été nommé 
professeur d’économie à l’université Kim Il-sung.  Par la 
suite, je suis allé en Chine dans le cadre d’un programme 
d’échange, et de la Chine, je suis venu en Corée du Sud. 

Lorsque je suis arrivé en Corée du Sud, j’ai commencé à 
travailler à l’Institut coréen pour la politique économique 
internationale. Bizarrement, bien que je fusse un transfuge 
Nord-Coréen, les Sud-Coréens m’ont bien accueilli et 
m’ont témoigné beaucoup de respect. J’ai continué à tra-
vailler en Corée du Sud jusqu’à ce que je devienne député 
à l’Assemblée nationale. Je suis également professeur à 
l’Université Sun Moon. (Applaudissements) Merci. Je 
constate que le président de l’Université Sun Moon est 
également présent dans la salle. 

Je n’ai que cinq minutes, alors je veux terminer mon 
introduction ici. Ce que je veux dire, c’est que vous êtes 
vraiment bénis. Vous êtes vraiment bénis parce que 
depuis le moment où vous êtes nés, depuis votre jeunesse 

jusqu’à l’âge adulte, et même dans votre vieillesse, vous 
êtes avec le révérend et Dr Moon. Vous pouvez toujours 
recevoir l’amour et la parole de vie des Vrais Parents. Vous 
menez des vies bénies. 

C’est à l’âge de trente-deux ans que, pour la première 
fois de ma vie, j’ai entendu parler du révérend Sun Myung 
Moon et du Dr Hak Ja Han Moon. Cela peut sembler 
insignifiant de rencontrer les Vrais Parents, mais pour 
moi, ce fut un choc si profond. À l’époque, j’étais profes-
seur à l’université Kim Il Sung en Corée du Nord. Mon 
Père était un cadre du ministère de la construction en 
Corée du Nord, et après avoir visité Pyongyang, le leader 
Kim Il Sung a appelé tous les ministres et leur a dit qu’il 
avait rencontré le révérend Moon. Tous les fonctionnaires 
du gouvernement étaient choqués. 

Cela m’a fait penser : « Cette personne doit être excep-
tionnelle. À quel point est-elle si spéciale pour avoir 
déplacé le leader Kim Il-sung ? » Lorsque j’ai vécu à 
l’étranger et en Corée du Sud, j’ai vu tant de gens critiquer 
durement et insulter la Corée du Nord. Mais quand j’étais 

Les Efforts des Vrais Parents 
pour Réunifier la Corée

Par Cho Myung-chul

TÉMOIGNAGES HYO JEONG I ; QUI EST LA « MÈRE DE LA PAIX » ?
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à Pyongyang, personne n’a osé dire que l’idéologie de la 
Corée du Nord, le système de la Corée du Nord était 
mauvais. Je n’ai jamais vu une seule personne le dire à 
l’élite ou au leader [Kim Il Sung]... Il y a eu tant de politi-
ciens, d’hommes d’affaires, de responsables d’ONG et de 
chefs religieux qui sont venus à Pyongyang, mais à 
chaque fois qu’ils y ont mis les pieds, ils se sont sentis 
intimidés. Alors, au lieu de dire la vérité, ils faisaient 
l’éloge du système nord-coréen.

Cependant, le révérend Moon était différent. Il a dit au 
leader Kim Il-sung que l’idéologie du Juche est mauvaise, 
que le communisme est mauvais, que ce système qui nie 
Dieu est mauvais. Devant le leader Nord-Coréen, le révé-
rend Moon a parlé avec conviction et audace. Quelle 
personne incroyable, quelle personne exceptionnelle ! 

Je suis sûr que vous savez que si vous allez en Corée du 
Nord et que vous dites quelque chose de contrariant, si 
vous touchez ne serait-ce qu’un poster ou retirez une 
affiche de propagande, ou si vous parlez de Dieu, votre 
vie peut être en danger. Tant de citoyens américains et du 
monde entier, tant de pasteurs et d’hommes d’affaires 
[viennent et ne disent rien]. C’est incroyable, inimaginable. 
Beaucoup d’entre vous peuvent penser : « Si je vais à 
Pyongyang, je vais parler librement. Je vais dire la vérité. » 

Croyez-moi quand je vous dis que si vous allez là-bas, 
ce n’est tout simplement pas possible. Le révérend Moon 
était en effet une personne exceptionnelle. Ce que j’ai 
ressenti, c’est qu’il a été une incroyable personne lorsque 
tout le monde critiquait et insultait la Corée du Nord. Les 
gens disaient : « La Corée du Nord doit périr. La Corée du 
Nord doit être détruite. » À cela, le révérend Moon répon-
dait : « Même si le système de la Corée du Nord est 
mauvais, même si l’idéologie du Juche est mauvaise, nous 
devons travailler ensemble pour réaliser la réunification. »  

En même temps qu’il disait la vérité, il tendait égale-
ment la main à la Corée du Nord. J’ai été tellement touché 
par cela. Et quand le révérend Moon a lancé diverses 
entreprises, il s’est sérieusement penché sur ce dont la 
Corée du Nord avait besoin – le tourisme, l’automobile, les 
hôtels, qui peuvent favoriser un développement 
économique. 

Lorsque nous parlons de paix et de prospérité, sans 
amour, est-ce possible ? Peut-on avoir une paix et une 
prospérité véritables sans amour, sans compassion ? C’est 
la personne que le révérend Moon est. Il a pratiqué le 
l’amour vrai et montré beaucoup de compassion.

À cette époque, j’ai également rencontré Dr Hak Ja Han 
pour la première fois. Comment peut-elle être si pure, si 
radieuse. Les citoyens de Pyongyang l’applaudissaient. 
Beaucoup disaient : « Elle est charmante. Elle est belle. » 
Mais ce que j’ai ressenti, c’est que le visage est une fenêtre 

sur l’âme d’une personne. Le fait que notre Mère soit si 
rayonnante... En regardant la Vraie Mère, je me suis dit: 
« L’amour de la Vraie Mère doit être incroyablement 
immense pour qu’elle soit si rayonnante ». Vous avez été 
en mesure de suivre la Vraie Mère, les Vrais Parents, toute 
votre vie. Je peux vous dire que les citoyens de la Corée du 
Nord veulent désespérément voir les Vrais Parents, mais 
l’opportunité ne se présente pas.  

Quand je vois la Vraie Mère, elle ne parle pas beaucoup, 
mais cela se voit sur son visage. J’aime les Vrais Parents et 
quand ils font quelque chose, organisent un événement ou 
un rassemblement, je fais toujours de mon mieux pour y 
assister. Je peux dire que je suis un fanatique des Vrais 
Parents. Il peut être embarrassant pour une personnalité 
politique de dire qu’il est un fanatique des Vrais Parents, 
mais je peux le dire en toute confiance.

Quand je vois le chemin que les Vrais Parents ont 
parcouru et les étapes qu’ils ont franchies, cela me rap-
pelle un poème de l’Honorable Han Young-eun, qui dit en 
substance : « Qu’est-ce qu’un ami ? Tu m’as quitté, et 
au-delà de ces beaux ‘gingko’, au-delà de ces belles collines, 
tu es parti. » 

Le révérend Moon est parti, mais nous ne l’avons 
jamais quitté. Il est toujours vivant dans nos cœurs. J’ai lu 
ce poème tellement de fois en pensant au révérend Moon 
que je l’ai mémorisé. C’est grâce au révérend Moon, grâce 
aux Vrais Parents que la péninsule coréenne a de l’impor-
tance dans l’histoire moderne. 

Après l’ascension du révérend Moon, j’étais rempli 
d’inquiétude. Mais quand j’ai vu ce que Dr Hak Ja Han 
Moon, la Vraie Mère, a fait, j’ai vraiment senti qu’elle est la 
meilleure. Elle est incroyable !  

La volonté du révérend Sun Myung Moon n’est pas 
seulement en train d’être réalisée, mais la Vraie Mère a 
étendu la providence de Dieu et l’a fait fructifier encore 
plus. Je suis sûr que vous le savez encore mieux que moi.

Regardez tous les dirigeants du monde entier que la 
Vraie Mère rassemble au nom de la paix, de l’harmonie et 
de la réunification pacifique de la péninsule coréenne. 
Aucun gouvernement n’a été capable de le faire. Tous les 
savants du monde, même s’ils combinent leur sagesse, 
pouvons-nous dire qu’ils accompliraient beaucoup sans 
les Vrais Parents ? Notre Mère rassemble tous les savants 
du monde, et c’est un fait qui n’est pas courant de nos 
jours.

Aujourd’hui, j’ai entendu dire que le nombre de 
membres de la Sainte Communauté du Parent Céleste a 
considérablement augmenté. Cela est possible grâce à la 
Vraie Mère. Pour cette raison, je me sens si heureux et 
plein d’espoir pour l’avenir.  

Je suis désolé. J’ai dépassé le temps qui m’est imparti. Je 
vais prendre un peu plus de votre temps. Notre Mère a 
besoin d’être avec nous. Elle doit rester en bonne santé 
pour qu’une nation comme la Corée du Nord, un endroit 
si sombre comme la Corée du Nord, puisse enfin voir la 
lumière de la réunification. Nous chantons : « Dans les 
endroits obscurs, nous apporterons notre étreinte. » 
Apportons la lumière ! Suivons la Vraie Mère ! Merci 
beaucoup.

Professeur Cho était député à l’Assemblée nationale coréenne de 
2012 à 2016. 
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A lleluia! Louons le Seigneur, notre Créateur. Le 
fait que j’ai été invité à ce Festival de paix est 
l’expression du grand amour et de la grâce de 
Dieu envers nous tous. Que les bénédictions de 

Dieu soient avec vous. 
En décembre 2019, j’ai pu assister au lancement de 

WCLC (Conférence internationale du leadership chrétien). 
Par la suite, Dr Hak Ja Han Moon a invité les membres du 
clergé chrétien coréen à East Garden. Voici ce dont je me 
souviens de son message : « Ne m’appelez pas Dr. Hak Ja 
Han Moon. Appelez-moi Mère. Appelez-moi Mère 
Moon. » Je me souviens de ces mots. Récemment, j’ai 
commencé à lire son autobiographie intitulée « Mère de la 
Paix ». Une fois de plus, j’ai pu comprendre la valeur de la 
demande de notre Mère. 

   Pourquoi Mère Moon est-elle reconnue comme la 
« Mère de la paix » ? Quand je regarde les 
Rassemblements d’espoir qui ont eu lieu récemment, je ne 
peux m’empêcher d’être d’accord. De plus, quand je vois 
comment notre Mère Moon rassemble toutes les religions 
coréennes à travers la Conférence coréenne du leadership 
chrétien (KCLC) pour la paix dans la péninsule coréenne, 
et en particulier pour la réalisation d’une Corée céleste 
unifiée, et quand je vois l’importance qu’elle accorde au 
christianisme pour atteindre ces nobles objectifs, je suis 
profondément touché.

Lorsque je suis allé à l’Université Liberty aux États-
Unis, j’ai pu écouter les témoignages du révérend Jerry 
Falwell, le fondateur de l’université. C’est une personne 
que je respecte énormément. Lors du dernier 
Rassemblement d’espoir marquant le lancement de 
THINK TANK 2022, j’ai pu écouter le témoignage de son 
fils, le Révérend Jonathan Falwell. Son message m’a com-
plètement bouleversé.

J’ai réalisé que tout ce qui arrive dans la vie a une 
raison d’être. Nous sommes des citoyens purs qui aiment 
Dieu. En ce qui concerne la péninsule coréenne, elle est 
bénie avec des rivières, des vallées et des montagnes - c’est 

une magnifique terre, mais une terre avec une énorme 
signification providentielle en raison de la division idéolo-
gique. La Corée est divisée entre la Corée du Nord et la 
Corée du Sud. Mais je crois que même cette division sera 
résolue grâce à la manifestation de la volonté de Dieu et à 
la souffrance que le peuple coréen a traversée. 

Cette souffrance a été un tremplin pour que la Corée 
vive pour le bien du monde. La Corée doit vivre pour le 
bien du monde. Par conséquent, pour que la réunification 
ait lieu, elle doit être centrée sur Dieu. Il doit s’agir d’une 
Corée céleste unifiée. Dans le cas contraire, la véritable 
réunification n’est pas possible. C’est le message de Dieu et 
la responsabilité du peuple coréen.  

Jusqu’à présent, les chrétiens se sont consacrés à la 
cause de la paix dans le monde entier. Aujourd’hui, nous 
savons que la « Mère de la paix », Dr Hak Ja Han Moon, a 
travaillé sans relâche toute sa vie pour la paix dans la 
péninsule coréenne. Quoi qu’il arrive, il est difficile de le 
faire pendant un mois. Il est extrêmement difficile de 
poursuivre quelque chose pendant un an. Mais pour-

Devenir un Objet de Joie pour Dieu

Par Kim Su-man

TÉMOIGNAGES HYO JEONG II ; QUI EST LE PARENT CÉLESTE ?
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suivre un objectif durant toute une vie est impossible à 
moins que Dieu ne bénisse cet effort.

Chaque fois que j’ai vu Mère Moon, elle a versé des 
larmes et parlé de la volonté de Dieu, de la nécessité de 
réaliser une Corée céleste unifiée. Je me suis rendu compte 
que Mère Moon est la Vraie Mère, qui ne travaille pas 
seulement pour la réunification pacifique de la péninsule 
coréenne, mais s’efforce également d’accomplir la volonté 
de Dieu. J’ai pu voir clairement qu’elle a reçu l’appel divin 
et a été ointe. Dieu la guide dans la réalisation de la provi-
dence. Je n’ai jamais vu un dirigeant animé d’une telle 
passion pour la cause de la réalisation d’une Corée céleste 
unifiée.  

Beaucoup de personnes peuvent avoir énormément de 
potentiel ou plein d’initiatives, mais qui d’autre a une 
passion comparable à celle avec laquelle Dr Hak Ja Han 
Moon mobilise le monde entier pour la paix et l’harmonie 
dans cette péninsule divisée ? 

Dr Hak Ja Han Moon a la capacité, la passion, la 
volonté, mais aussi le mandat céleste de Dieu pour accom-
plir Sa volonté. Elle est la « Mère de la paix » qui essuie les 
larmes de l’humanité souffrante. Grâce à sa bénédiction, 
KCLC en Corée, ACLC (Conférence américaine du lea-
dership chrétien) en Amérique et WCLC dans le monde 
entier sont désormais unis. Le christianisme mondial se 
rassemble, en se centrant sur la « Mère de la paix », pour 
apporter la joie à Dieu, la vraie joie ! 

Je l’ai vu. Par le passé, Mme Moon Yeon-ah (présidente 
de la FPU-Corée), M. Hong In-jeon et M. Lee Hyun-young 
(secrétaire exécutif de la FPU-Corée) m’ont parlé de la 
« Mère de la paix », et c’est le chant sacré qui s’est élevé en 
moi : « Nous voulons tous devenir des enfants qui 
donnent de la joie à notre Parent céleste. » Je voudrais 
chanter cette chanson.

♪♪ Je veux être un objet de joie pour le Ciel. 
S’il Te plaît, purifie mon cœur.
Fais de moi une outre neuve. 
Fais briller Ta lumière dans mon cœur. 
Non pas comme je le veux, mais comme Tu le 
veux.
Fais que je puisse Te donner de la joie, mon 
Seigneur.
Aussi longtemps que je vivrai, fais que je de-
vienne un objet de joie pour Toi, Seigneur.
S’il te plaît, accorde-moi le privilège de devenir 
un objet de joie pour Toi, Seigneur.
La seule chose que je désire est de devenir un 
objet de joie pour Toi, Dieu. ♪♪

Révérend Kim est le président de la Conférence coréenne du lea-
dership chrétien (KCLC).

Les membres réunis au palais de Cheon Seong Wanglim (Grand hall du centre de formation HJ Cheonju Cheonbo) pour écouter le message de la Vraie Mère
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Par Noel Jones

Mère Moon, en tant que Mère 
de la Paix, votre amour, votre 
foi, votre leadership et votre 

sacrifice ont inspiré la communauté 
de foi et tous les dirigeants à se ras-
sembler comme une seule famille. La 
façon dont nous pouvons apporter la 
joie à Dieu, notre Parent céleste, est en 
nous unissant à la Mère de la Paix 
pour rassembler le monde en une 
seule famille. Mère Moon, avec un 
cœur de mère, vous nous inspirez à 
donner de la joie à notre Parent céleste 
en créant des familles bénies fidèles et 
en nous rassemblant en tant que 
leaders de la foi pour embrasser tous 
les peuples.  

Le révérend Jones est un évêque pente-
côtiste. Son église se dénomme « City 
of Refuge » et se trouve à Gardena, en 
Californie, aux États-Unis. 

Par Imboni Uzi Lezwe  
Samuel Radebe 

Chère Vraie Mère, Mère de la 
Paix ! Félicitations pour avoir 
organisé ce deuxième Festival 

de paix pour apporter de la joie à 
notre Parent Céleste. Umfihlakalo, le 
Créateur, est le Dieu de tous les 
peuples, le Parent céleste de l’humani-
té. Dans la spiritualité africaine, 
Umfihlakalo, est le soutien de la vie, car 
une vie sans Lui n’a aucun sens. Nous 
devons tous travailler à la construc-
tion d’un monde d’interdépendance, 
de prospérité mutuelle et de valeurs 
universelles où nous nous apprécions, 
nous respectons et nous aimons les 
uns les autres en tant qu’enfants du 
même Parent, notre Créateur, 
Umfihlakalo. C’est la seule façon de 
connaître la joie et le bonheur véri-
tables.

Le prophète Radebe est le fondateur de 
« The Revelation Spiritual Home » en 
Afrique du Sud.

Par Paula White

Bonjour Mère Moon. Je tiens à 
vous féliciter, vous et tous les 
dignitaires, alors que vous 

vous réunissez pour le Festival de 
paix en Corée et dans le monde entier. 
Comme vous avez pris sur vous et 
cru en Dieu pour la réunification de la 
Corée du Nord et de la Corée du Sud, 
et que vous vous êtes rassemblés et 
avez appelé à l’unité dans l’église et 
parmi tous les croyants et les disciples 
de Jésus-Christ, je demande que Dieu 
vous donne une grande sagesse, qu’il 
vous guide, qu’il vous renforce, et 
qu’il continue à vous tenir les bras. 
Car n’est-il pas agréable pour tous les 
frères d’habiter ensemble dans l’unité 
? Que Dieu vous bénisse aujourd’hui 
et toujours.

Paula White est une prédicatrice, auteure et 
télévangéliste américaine.

Messages de Chefs Religieux

TÉMOIGNAGES HYO JEONG II ; QUI EST LE PARENT CÉLESTE ?
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Par Nuru Mohammed

Le Saint Prophète Mahomet 
nous a appris que les per-
sonnes sont la famille de Dieu 

et que les servir, c’est comme servir 
Dieu. Ces simples mots signifient 
que servir l’humanité, c’est servir le 
Dieu tout-puissant. Nous avons 
besoin les uns des autres, nous ne 
pouvons pas nous passer les uns des 
autres. Car lorsque nous nous 
servons et nous rejoignons les uns 
les autres, cela sera définitivement 
une source de bénédictions et de 
bonheur dans nos vies.  

Sheikh Nuru Mohammed est membre 
du comité de liaison musulman de 
Birmingham (Royaume-Uni).

Par Bandu Pokurale

Respectée Mère de la Paix, vous 
avez surmonté toutes les 
souffrances et les préjugés. 

Vous avez parcouru le monde et 
révélé le secret du Ciel en tant que 
fille divine du Dieu tout-puissant. 
Vous avez tout investi pour la réunifi-
cation pacifique de votre patrie. 

Chère Mère Moon, vous êtes la 
campagne de la paix, vous êtes la 
mère de l’univers et une mère de 
paix. Shiva et Parbati sont représen-
tés comme un couple idéal dans 
notre tradition hindoue, et vous et le 
Père Moon, avez manifesté ces 
idéaux dans votre vie et vos ensei-
gnements.  

Pandit Bandu Pokurale est le secrétaire en 
chef de l’hindouisme népalais.

Par Jesus Manuel  
Mejia Quirozo

Comment pouvons-nous appor-
ter la joie à Dieu et la gratitude 
à notre Père céleste ?

Je crois sincèrement que les trois 
points suivants en sont la clé : 

Premièrement, louez Dieu avec 
honnêteté et sincérité comme le font 
les enfants. Deuxièmement, pardon-
nez aux gens avec amour. 
Troisièmement, sans rancune, appré-
ciez les autres comme nous l’ont 
enseigné Dr Moon, nos Vrais Parents 
et notre Parent Céleste. Amen !

Jesus Manuel Mejia Quirozo est un évêque 
de l’Église anglicane au Pérou.

Par Wako Higashi 

Que la grâce et la bienveillance de Bouddha soient avec Dr Hak Ja Han 
Moon pour toute l’éternité. Elle réunit aujourd’hui tous ceux qui ont un 
cœur de dévotion et de service pour le Parent céleste. C’est comme une 

petite bougie qui se fend et s’étale. Ensuite, nous réalisons que même cette 
petite lumière est en fait une grande lumière. Je prie pour que le jour vienne où 
nous pourrons tous nous rassembler en présence du Dr Hak Ja Han Moon tout 
en faisant briller la lumière avec cette petite bougie qui vous a été remise.

Le vénérable Wako Higashi est le moine en chef du temple bouddhiste Tendaishu 
Chogyouan, au Japon.



Août 2021 17

Par Chidanand Saraswati

Dans notre tradition, nous 
disons « Vashudaiva 
Kutumbakam », ce qui signifie 

« le monde est une seule famille ». Si 
nous changeons simplement notre 
façon de penser et donc notre façon de 
vivre, [nous pouvons ressembler] au 
Père et à la Mère divins. Dieu aime 
tous les enfants [et souhaite qu’ils] 
soient en bonne santé et heureux. 
Ainsi, pour moi, la meilleure façon de 
rendre Dieu heureux est de devenir 
véritablement une famille universelle. 
En tant que famille, [nous devrions] 
prendre soin les uns des autres, nous 
servir les uns les autres et nous proté-
ger les uns les autres, ainsi que notre 
mère, la Terre, et toutes les espèces.

Pujya Swami Chidanand Saraswati est 
président d’Ashram Niketan à Rishikesh, en 
Inde.

Par Mohammad Abou Zeid

J ’étais toujours engagé dans les 
activités de la FPU. Toutes ces 
activités avaient pour but de 

construire la paix, et de faire de notre 
mieux pour l’atteindre. Tout ce travail 
était sous la direction de la Vraie Mère 
Moon. Elle est un véritable modèle de 
paix pour le monde entier. Je souhaite 
que tout le monde prenne exemple 
sur la Vraie Mère Moon et fasse de 
son mieux pour suivre ses pas dans la 
promotion de la paix et son initiative 
de rendre ce monde meilleur.

Le juge Zeid est le président du tribunal 
islamique sunnite de Saida.

Par Dobong 

AEn tant que personne guidant 
le grand courant de ce millé-
naire, cette nouvelle ère du 

21e siècle, Dr Hak Ja Han Moon est en 
effet le vrai parent de l’humanité. En 
tant que Mère de la Paix, elle cherche 
à instaurer la paix entre les hommes, 
ainsi que dans le monde entier. Que la 
grâce et la bienveillance de Bouddha 
soient avec elle pour l’éternité.

Le moine Dobong est à la tête du temple 
bouddhiste Ubong de l’ordre Jogye de 
Corée.

Une chorale de la communauté bouddhiste interprétant de magnifiques chants lors du Festival de paixUne chorale de la communauté bouddhiste interprétant de magnifiques chants lors du Festival de paix
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Bonjour, je m’appelle Yamashita Rumiko, je suis 
une Japonaise, vivant en Corée dans la ville de 
Yeongwol, située dans la province de Gangwon. 
Je suis incroyablement reconnaissante d’être ici 

aujourd’hui à cet événement important, le Second Festival 
de Paix, et de partager avec vous un peu de ma vie.

   En novembre 1997, j’ai reçu la Bénédiction en mariage des 
40 millions de couples organisée par les Vrais Parents, le 
Révérend Sun Myung Moon et Dr Han Hak Ja Moon. 
Trois ans plus tard, en février 2000, je suis venue en Corée, 
rejoindre mon mari, Yun Tae-young, et cela fait déjà 21 ans 
depuis ces journées d’hiver très froides. Nous avons deux 
fils de 20 et 21 ans, et j’habite chez mes beaux-parents. 
Trois générations d’une même famille vivent ainsi en-
semble heureuses sous un même toit. En outre, dans notre 
grange, il y a aussi une autre famille, si on peut dire ainsi, 
composée de 35 vaches. 

Comme je l’ai mentionné, trois générations vivent 
ensemble chez nous. Mais quand je suis arrivée en Corée, 
les parents de mes beaux-parents étaient encore en vie, 
donc il y avait quatre générations. N’est-ce pas étonnant? 
Au Japon, je travaillais dans une banque, et je vivais dans 
une famille de six avec mes parents et mes trois frères et 
sœurs. À l’époque, je ne pouvais même pas imaginer de 
tels liens familiaux étroits qui existent dans une si grande 
famille de quatre générations. Cependant, il ne me fallut 
pas longtemps avant de réaliser qu’il s’agissait d’un grand 
amour et d’une grande affection. 

Quand j’étais enceinte de mon premier enfant, mes 
nausées matinales étaient si graves que je ne pouvais rien 
manger. En voyant cela, mon beau grand-père a pris le 
bus pour aller en ville m’acheter des biscuits de mer. Ma 
belle grand-mère, craignant que sa petite belle-fille étran-
gère ait des difficultés à s’adapter à la vie coréenne et la vie 
conjugale en servant ses grands-parents coréens, me 
chérissait très affectueusement et me racontait souvent 
des histoires drôles. Quand je pense à ces souvenirs, mes 
yeux me piquent encore avec des larmes de profonde 

gratitude. Mon beau-père est soudainement décédé quatre 
ans après mon arrivée. 

Après cela, j’ai passé beaucoup de temps à m’occuper 
de ma belle-mère. Elle avait soudainement perdu la vue et 
ne pouvait rien voir. Elle ne pouvait plus se tenir debout 
car elle souffrait de ses genoux et en plus, elle a commencé 
à souffrir de démence. Ainsi, chaque matin, je commen-
çais ma journée à nettoyer la chambre de ma grand-mère 
qui était toute sale à cause des matières fécales. Ma belle-
mère disait: « Personne ne peut défier la démence » et elle 
se débattait aussi à cause de sa belle-mère. Néanmoins, 
ma belle grand-mère a reçu beaucoup de soins de la part 
de tous les membres de la famille et elle est décédée paisi-
blement trois ans plus tard. 

Depuis lors, j’ai gravé [les valeurs de] « l’amour familial 
» et « le vrai bonheur » au centre de mon cœur et je me 
suis concentrée davantage sur ma foi. Entre-temps, en 
2009, lors d’un séminaire de 40 jours à Yeosu, j’ai pu dé-
couvrir un sens plus profond à la valeur de la « joie de 
vivre » que j’avais aussi gravée dans mon cœur. 

Travail Acharné et Reconnaissance 

Par Yamashita Rumiko

TÉMOIGNAGES HYO JEONG III ; QUI SUIS-JE ?
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Pendant cinq ans, à partir de 2013, je suis devenue 
responsable des sœurs japonaises missionnaires de l’église 
de Yeongwol et je dirige actuellement plusieurs projets 
bénévoles en tant que présidente du comité des finances 
de l’église. Au cours de cette période, j’ai reçu deux « Prix 
de la belle-fille dévouée », l’un de la collectivité locale de 
Yeongwol, par l’entremise d’une recommandation d’une 
proche, et l’autre de l’école confucéenne de Yeongwol, par 
l’entremise d’une recommandation du président du 
comité principal de notre église. 

J’ai certes reçu ce précieux « Prix de la belle-fille 
dévouée », mais je présente toujours des défauts. Comme 
vous pouvez le constater, je ne suis toujours pas parfaite 
dans la langue coréenne et je ressens encore de nom-
breuses différences culturelles. Cependant, avec mes 
efforts, si je peux être reconnue par ma famille, mes 
voisins et ma communauté, et soulager ne fut-ce qu’un 
peu les souffrances que le Japon a infligées à la Corée 
dans le passé, alors je suivrai encore ce chemin une cen-
taine de fois. De plus, si je peux donner même une petite 
quantité de force aux Vrais Parents qui s’efforcent d’ouvrir 
la voie pour un vrai monde de paix et un avenir de joie 
pour une Corée unifiée céleste, j’investirai plus d’efforts 
tout en prenant ce chemin.

J’ai enduré beaucoup de choses au cours des 21 der-
nières années. Pourtant, en tant que famille bénie, j’ai 
parcouru un chemin rempli d’amour en essayant de 

répandre la vraie joie dans ma famille, chez mes voisins et 
ma communauté. J’ai vécu ainsi jusqu’à aujourd’hui en 
élevant mes fils de la deuxième génération en jeunes 
adultes matures qui sont fiers de la voie que leur mère a 
empruntée. 

Mon mari et moi faisons le service du dimanche chez 
nous et nous sommes constamment résolus à devenir un 
couple qui donne la vraie joie au monde. J’espère que 
beaucoup d’autres familles de Yeongwol pourront devenir 
des familles heureuses et, pour chaque centaine de mots, 
nous nous efforçons de témoigner de la valeur de la béné-
diction en mariage en menant une vie enrichissante. 

À l’avenir, je vais respecter et servir mes beaux-parents 
avec le même cœur d’immense amour et de respect que 
j’ai pour les Vrais Parents. J’aimerai mon mari plus profon-
dément avec le même amour que j’ai pour le Parent 
Céleste et j’apprendrai à mes deux fils à faire partie de 
l’avenir radieux de la Corée et à bâtir de belles familles 
comme je l’ai fait avec mon mari. Depuis que je vis en 
Corée et que j’ai rencontré les Vrais Parents, je suis vrai-
ment reconnaissante d’avoir découvert ma vraie identité et 
de réaliser ce pour quoi je devrais vivre. Pour conclure 
mon témoignage, je tiens à exprimer encore une fois ma 
reconnaissance aux Vrais Parents. Merci.

Mme Yamashita est l’un des nombreux membres qui ont reçu des 
prix pour leur conduite et leur vie exemplaire.

Yu Tae Pyeong-yang, une star de la musique traditionnelle coréenne, et les Little Angels ont gratifié le public d’une magnifique prestation.Yu Tae Pyeong-yang, une star de la musique traditionnelle coréenne, et les Little Angels ont gratifié le public d’une magnifique prestation.

Yamashita Rumiko en compagnie d’autorités locales après avoir reçu un prix. Le prix du gouvernement coréen honorant le bon comportement d’un 
membre de notre église rejaillit naturellement sur les Vrais Parents.
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S i je suis venu ici aujourd’hui, ce n’est pas pour organiser un éveil ou pour partager et évaluer 
les stratégies du siège international, mais pour remplir mon devoir de fils filial en vous 
donnant un témoignage sincère sur la Vraie Mère, que je suis de très près. Moi aussi, je fais 
l’expérience de la renaissance et de la résurrection à travers cette rencontre Hyo Jeong. Je suis 

profondément reconnaissant de l’occasion qui m’est donnée de vous témoigner mon respect et de 
vous transmettre l’amour de la Vraie Mère. 

Il est important d’aller de l’avant pour atteindre les objectifs providentiels. Mais je crois aussi qu’il 
est important pour nous de nous unir, de créer l’harmonie et de nous encourager mutuellement en 
cours de route. Je pense que le Hyo Jeong est notre essence et qu’il est plus important que l’étendue de 
nos objectifs providentiels.

Je voudrais partager le cœur et les sentiments de notre Mère avec mes aînés et mes cadets dans la 
vie et dans la vie de foi. Je ferai de mon mieux pour que cette rencontre, centrée sur le Hyo Jeong, 
devienne une occasion pour moi de m’unir et de communiquer avec les leaders d’église qui tra-
vaillent dur sur la ligne de front avec beaucoup d’humilité. 

Le membre de la FPU se trouve au stade de reconnaître Dieu en tant que Parent céleste. 
Le membre de l’église perçoit qu’il est un enfant du Parent céleste. Les membres d’une famille 

bénie conçoivent qu’ils font partie de la famille du Parent céleste. Les familles Cheonbo, quant à elles, 
représentent les trésors du Parent céleste. Nous visons à atteindre la perfection individuelle en tant 
que membre de l’église, la perfection familiale en tant que famille bénie et la perfection du règne en 
tant que Cheonbo. C’est ainsi que nous grandissons en tant que personne de foi.

En m’enseignant le bonheur d’une communauté, la Vraie Mère m’a expliqué comment faire de 
l’église, notre sainte communauté, un endroit où nous voulons aller et non un endroit où nous devons 
aller.

Ce que la Vraie Mère nous a enseigné sur la culture de notre église depuis l’établissement de 
Cheon-Il Guk, c’est que notre culture doit devenir une culture qui peut tout embrasser. 
Dernièrement, la Vraie Mère a organisé un service de dimanche chaque semaine. Ce qui est remar-
quable, c’est qu’elle ne le fait pas avec un esprit rationnel, mais avec sensibilité, ou en d’autres termes, 
avec le plaisir et la joie enracinés dans un cœur d’amour vrai qui veut continuer à donner, un cœur 
qui aspire à rencontrer ses enfants bien-aimés.  

De plus, même pendant la pandémie de COVID-19, elle a entamé un cours spécial de cent jours 
centré sur les leaders d’église. Elle s’est penchée sur la vie de chacun d’entre eux afin de les unir et de 
marcher avec eux. J’ai observé une véritable affection maternelle en me tenant aux côtés de la Vraie 
Mère. 

Après l’établissement de Cheon-Il Guk, elle a lancé le Centre d’éducation Cheonbo, qui nous 
conduira à accomplir les trois grandes bénédictions. La Vraie Mère est en train de changer l’environ-
nement et la culture de notre communauté afin de former les membres, non pas à travers la voie 
pionnière, comme c’était le cas par le passé, mais à travers un programme d’enseignement centré sur 
le cœur et l’amour.

EXPÉRIENCES AVEC LA VRAIE MÈRE

Rencontres Hyo Jeong
Il s’agit d’un message donné par Dr Yun Young-ho lors d’une 
tournée de conférences qu’il a effectuée dans les sous-régions de 
la Corée.

Par Yun Young-ho
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Les membres de la Sainte Communauté 
du Parent Céleste ont développé leur foi 
grâce aux enseignements des Vrais Parents 
et suivent le chemin pour devenir eux-
mêmes de vrais parents. Pas à pas, nous 
allons de l’avant pour devenir les vrais 
parents de nos tribus et de nos nations 
grâce à notre foi en les Vrais Parents. 

Je n’avais jamais vu la Vraie Mère aussi 
heureuse qu’elle l’était après le lancement 
de THINK TANK 2022. Ses yeux se sont 
remplis de larmes lorsqu’elle remerciait les 
membres, les leaders et toute l’équipe du 
siège international. Elle a dit : « Merci. 
Merci beaucoup. » J’ai pleuré à chaudes 
larmes. Je ne pouvais que pleurer parce que 
je savais ce qu’elle avait traversé. Lorsque 
notre Mère est sortie d’un tribunal améri-
cain après des épreuves indescriptibles, 
après avoir dû témoigner, je lui ai demandé 
: « Pourquoi vivez-vous une vie si difficile ? 
Ne pouvez-vous pas vivre une vie plus 
détendue ? Vous ne pouvez même pas 
dormir. Vous vous réveillez huit fois par 

nuit. Pourquoi devez-vous vivre ainsi? » 
La réponse de notre Mère à ma question était très claire : « Parce que je suis votre Mère. » Je crois 

que nos frères et sœurs élèvent leurs enfants avec le plus grand soin et la plus grande affection. 
Imaginez que votre enfant bien-aimé piétine votre cœur. En voyant la Vraie Mère embrasser des 
enfants avec une telle attitude, j’ai réalisé que le chemin pour la servir en tant que ses fils et filles ne 
pouvait être autre qu’un chemin d’humilité. Je ne pouvais pas me retirer alors que notre Mère était 
prête à continuer. C’est ma confession de foi. C’est ainsi qu’elle a suivi un cours de sept ans. Elle avait 
des aphtes dans la bouche et les jambes toutes enflées. C’était au-delà des mots. Mais elle l’a accompli. 

Je crois que vous vous souvenez de la cérémonie de bénédiction que la Vraie Mère a organisée en 
Afrique du Sud. Notre Mère devait descendre au premier étage du stade FNB afin de conduire la 
cérémonie, mais le propriétaire du stade avait coupé l’électricité et bloqué l’ascenseur. 

Chaque pas que notre Mère a effectué sur ces 140 marches d’escaliers m’a rappelé son cours de sept 
ans, où chaque jour était comme les six mille ans d’histoire de l’humanité déchue. C’est ainsi qu’elle a 
posé les bases de la restauration nationale. C’est le parcours de la Vraie Mère.

Notre Mère a aidé le Vrai Père à vivre comme le Vrai Père, les membres de l’Église de l’Unification 
à vivre comme les membres de l’Église de l’Unification et une communauté de cœur à vivre comme 
une communauté de cœur. C’est ainsi qu’elle vit. Ce que nous devons faire aujourd’hui, c’est observer 
les réalisations de notre Mère, les ressentir et nous sentir proches d’elles. Nous devons vraiment 
l’accompagner de tout notre cœur. Lorsque nous réaliserons une Corée et un monde célestes unifiés 
dans nos cœurs avec cet état d’esprit, je suis convaincu que le Ciel nous soutiendra.  

Vous souvenez-vous du discours de la Vraie Mère ? « Mon corps ne pouvait plus faire un pas de 
plus, mais je devais continuer et je devais leur montrer que nous pouvions accomplir des miracles... Je 
me sentais comme un voilier solitaire sur le vaste océan, mais je devais tenir ma promesse faite au 
Parent céleste et au Vrai Père. » C’était le cœur de la Vraie Mère. 

Grâce à cet accomplissement, nous avons vu une nouvelle aube. Ainsi, lorsque j’ai vu la Vraie Mère 
présider le lancement de THINK TANK 2022, j’ai pensé non seulement à son cours de sept ans, mais 
aussi à tout ce qu’elle a traversé dans sa vie. Je ne sais peut-être pas grand-chose, mais cela m’a sou-
dainement touché, et je n’ai pas pu m’empêcher de verser des larmes. La Vraie Mère a dit : « Merci. 
Merci beaucoup ! Je crois en vous. Vous êtes les trésors célestes et vous êtes les premiers à suivre ce 
chemin ouvert par le Parent céleste. Je crois fermement en vous ! » 

Il s’agit de la providence actuelle des foyer-églises Cheonbo. Ce que je voudrais vous demander 
aujourd’hui, c’est de croire aux Vrais Parents, en particulier à la Vraie Mère, de vous unir, afin que 
nous allions de l’avant ensemble. Comme les oies sauvages qui volent et parcourent des milliers de 
kilomètres ensemble, soutenons-nous, encourageons-nous les uns les autres et dirigeons-nous vers 
notre objectif commun. Marchons tous ensemble sur le chemin de la victoire en devenant les substi-
tuts, les représentants et les ambassadeurs des Vrais Parents.

Dr Yun Young-ho est le directeur général du siège international de la FFPMU.
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L
e Conseil international au sommet pour la paix (CISP) est une organisation que 
la Vraie Mère, cofondatrice de la Fédération pour la paix universelle (FPU), a 
créée le 8 février 2019, lors du Sommet mondial 2019 à Séoul. Elle est l’une 
des principales organisations de la FPU. Les Vrais Parents avaient lancé une 

organisation similaire, le Conseil du Sommet pour la paix mondiale, en 1987, en tant 
que forum pour les personnalités publiques qui n’étaient plus en fonction, afin d’appli-
quer leur sagesse et leur expérience dans la recherche de solution aux problèmes du 
monde et de moyens d’instaurer la paix mondiale. 

La mission du CISP est similaire dans son intention, mais il s’agit d’un réseau 
d’anciens et actuels chefs d’État et de gouvernement. L’objectif de l’organisation est 
d’exploiter les connaissances, l’expérience et la sagesse de ceux qui sont ou ont été 
responsables de la gestion des problèmes au plus haut niveau de leur propre nation, 
afin de les aider à s’attaquer aux problèmes qui touchent d’autres nations, comme la 
pauvreté et la corruption, ainsi qu’aux problèmes internationaux tels que la guerre, le 
changement climatique et les conflits entre groupes religieux. 

Chuichi Date,  
Président de la Chambre des conseillers du Japon (2016-2019)

Le Conseil international au sommet pour la paix a été proposé par le révé-
rend Sun Myung Moon et son épouse, Dr Hak Ja Han Moon. Ils ont consa-
cré leur vie à la réalisation de la paix dans le monde. En particulier, cette 

année marque le centième anniversaire de la naissance du Dr Moon et le 
soixante-dix-septième anniversaire de la naissance du Dr Han. Ils ont promu 
les concepts d’ « interdépendance, de prospérité mutuelle et de valeurs univer-
selles », et aujourd’hui, l’esprit de ces concepts est plus que jamais nécessaire à 
cette époque. 

Je voudrais exprimer mon respect au Dr Hak Ja Han Moon, qui a fourni de 
grands efforts, faisant le tour du monde à quatre reprises, rien que l’année 
dernière, pour un projet de promotion de la paix mondiale, faisant ainsi écho à 
la détermination de son mari. Je pense que c’est exactement la raison pour 
laquelle elle est reconnue comme la Vraie Mère, la « Mère de la paix », qui crée 
la paix dans le monde.

L’Importance du 
Conseil International au 

Sommet pour la Paix (CISP)
Extraits de discours prononcés par des personnalités politiques aux Assemblées 

générales du CISP lors des Sommets mondiaux de 2019 et 2020. 

PRINCIPALES ORGANISATIONS DE LA FPU
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José Manuel Barroso,  
Ancien Premier ministre du Portugal (2002–2004) /  
Ancien président de la Commission européenne (2004–2014)

Tout d’abord, je voudrais exprimer ma gratitude à la FPU et au Dr Hak Ja 
Han Moon. Je vous remercie de votre aimable invitation à être avec vous 
dans ce grand pays, la Corée... Il est tout à fait approprié que je commence 

par une citation de Spinoza. En 2012, j’ai eu le privilège et l’honneur d’accepter le 
prix Nobel de la paix au nom de l’Union européenne, et dans mon discours de 
remerciement, j’ai cité Spinoza, un grand philosophe néerlandais et européen, 
qui a dit : « La paix n’est pas une absence de guerre ; c’est une vertu, un état 
d’esprit, une disposition à la bienveillance, à la confiance et à la justice. »

Lorsque nous essayons d’aller vers la paix, par exemple dans cette région ou 
dans d’autres parties du monde, nous devons bien sûr poursuivre cet objectif 
par des moyens politiques, diplomatiques et de sécurité, mais je pense que nous 
devrions également penser aux contacts culturels et de peuple à peuple - tout ce 
qui peut générer une atmosphère de vertu, de réconciliation et de justice. C’est 
cet esprit, par exemple, qui a rendu possible la réunification de l’Allemagne.

Jimmy Morales, Ancien président du Guatemala (2016–2020)

L ’espoir consiste à souhaiter que quelque chose se produise. La foi croit que 
cela se produira. Le courage fait en sorte que cela se produise. C’est un 
honneur d’être à ce sommet mondial 2020 de la FPU pour parler de la 

construction de la paix avec l’interdépendance, la prospérité mutuelle et les 
valeurs universelles. Je voudrais exprimer ma gratitude à ceux qui m’ont offert 
cette opportunité, en particulier la fondatrice, Dr Hak Ja Han Moon. Je tiens à 
remercier la Fédération pour la paix universelle de m’avoir invité à participer à 
ce sommet mondial qui réunit les dirigeants de 170 pays des cinq continents. Je 
suis venu du Guatemala accompagné de mon épouse, Patricia Marroquin de 
Morales, et d’autres dirigeants nationaux, pour vous dire à tous qu’il est pos-
sible d’hériter d’un monde meilleur pour les générations futures si nous faisons 
tous notre part. Dr Moon, merci pour votre exemple et votre courage à la tête de 
la FPU. Et à vous tous, mes meilleurs vœux de prospérité pour vos familles et 
vos nations.
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Christopher Loeak, Ancien président des Îles Marshall (2012–2016)

Permettez-moi également de saisir cette occasion au nom de nos dirigeants, 
de Son Excellence le président David Kabua, et du peuple de la République 
des Îles Marshall, pour remercier Mère Moon, la FPU et leurs partenaires, 

pour le travail inlassable et important qu’ils ont fait et continuent de faire pour 
promouvoir la paix et la sécurité, non seulement dans un pays mais dans toute 
notre communauté mondiale. Une telle audience, comme celle que nous avons 
ici, ne peut être attribuée qu’au travail et au message universel de paix du 
révérend Moon et aux efforts du Dr Hak Ja Han Moon qui poursuit cet héri-
tage... Votre message au monde sur la paix et la sécurité ne passera pas inaperçu 
et ne restera pas sans réponse. Les Îles Marshall continueront à se faire entendre 
et à plaider pour l’arrêt de la guerre et de l’arsenal nucléaire.

Sione Vuna Fa’otusia,  
Ancien vice-premier ministre du Royaume des Tonga (2019–2020)

La Fédération pour la paix universelle soutient que toute stratégie de paix 
réussie doit prendre en compte la dimension spirituelle de toute identité, 
expérience et orientation humaine. Un monde où tous résident en paix, un 

monde dans lequel toutes les nationalités, ethnies, races, cultures et visions du 
monde sont appelées à exister ensemble dans le respect mutuel et l’harmonie, 
comme l’a décrit le cofondateur, Dr Moon, est le monde idéal, une seule famille 
sous Dieu. Cet idéal exige d’enseigner par l’exemple, car le chemin vers une telle 
société passe par une vie d’amour vrai et une vie pour le bien des autres.

Stephen Harper, Ancien Premier ministre du Canada (2006–2015)

J ’ai été honoré de participer au travail que cette organisation accomplit pour 
faire avancer la paix, la compréhension interconfessionnelle et le dialogue. 
Je suis également honoré d’être ici en cette année particulière qui, je le sais, 

est une année mémorable pour la Fédération pour la paix universelle, car c’est le 
centenaire de la naissance du cofondateur, le révérend Sun Myung Moon. Je 
sais certainement, comme nous l’avons tous noté plus tôt, que sous la direction 
continue du Dr Hak Ja Han Moon, vous avez un programme plus important, 
un programme plus ambitieux que jamais auparavant… Les efforts constants 
de la société civile, menés par cette organisation, la Fédération pour la paix 
universelle, pour amener la réconciliation entre les religions et les nations, et 
surtout entre les Coréens, du Nord et du Sud, seront plus importants que jamais 
et poseront les bases d’un succès éventuel.
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Samdech Akka Moha Sena Padei Techo Hun Sen,  
Premier ministre du Cambodge

Aujourd’hui, je suis honoré et ravi de me joindre à l’Assemblée générale du 
Sommet mondial et à l’Assemblée générale du Conseil international au 
sommet pour la paix (CISP). D’emblée, au nom du gouvernement royal du 

Cambodge, je voudrais exprimer ma profonde gratitude au peuple et au gouver-
nement de la République de Corée, à la Fédération pour la paix universelle pour 
l’accueil chaleureux et l’hospitalité qui m’ont été réservés ainsi qu’à la délégation 
cambodgienne. Ce Sommet mondial est un forum important, qui offre une rare 
occasion aux chefs d’État et de gouvernement, mais aux responsables d’ONG de 
tous horizons, de discuter et d’échanger leurs points de vue sur l’évolution des 
choses aux niveaux régional et mondial, afin de résoudre les défis communs, de 
maintenir la paix, la sécurité et d’assurer un développement humain durable 
pour le monde. En outre, le thème de ce forum, « Paix, sécurité et développement 
humain », est pertinent et important, alors que toutes les nations du monde sont 
actuellement confrontées à un large éventail de défis menaçant la paix, la crois-
sance économique, la prospérité et l’harmonie des peuples du monde.

Henry Van Thio, Ancien vice-président of Myanmar (2016–2021)

Je tiens à remercier la Fédération pour la paix universelle d’avoir organisé ce 
sommet sur la paix, la sécurité et le développement humain… Je pense que 
la FPU est une institution bien établie pour promouvoir l’harmonie entre 

différents groupes. Nous devons poursuivre l’objectif de la coexistence paci-
fique et du développement de nos sociétés. Pour atteindre cet objectif, la coopé-
ration des ONG est essentielle. Nous espérons que nos efforts seront renforcés 
par cette coopération. Nous devons résoudre les problèmes par la compréhen-
sion mutuelle et la recherche de l’harmonie sociale. À cet égard, les jeunes sont 
des sources au potentiel énorme pour le développement des nations. Par consé-
quent, les jeunes doivent pouvoir recevoir une éducation de qualité à tous les 
niveaux. Nous avons des gouvernements, des organisations de la société civile, 
des organisations académiques, des organisations internationales et des 
parents, qui doivent tous apporter leur contribution dans le monde actuel.

Newt Gingrich, Ancien président de la Chambre des représentants 
des États-Unis (1995-1999)

Je suis venu aujourd’hui pour dire à chacun d’entre vous qui êtes tellement 
occupés, à la fois ici [sur scène] et dans toute la salle, que votre volonté de 
prendre le temps de réfléchir à la façon dont vous pouvez tendre la main et 

aider Dr [Hak Ja Han] Moon à tendre la main est très appropriée, car nous 



26      True Peace

sommes ici pour [célébrer] le centenaire du révérend Moon. 
C’est parce qu’après la dévastation de la Seconde Guerre mondiale et de la 

guerre de Corée, lui et son épouse ont trouvé le courage et ont rêvé de réaliser 
quelque chose de grand. Ce qu’ils ont créé ensemble est incroyable. Je pense que 
chacun d’entre nous devrait s’inspirer de leur courage. Chacun d’entre nous 
devrait partager leur vision selon laquelle, partout sur la planète et sur tous les 
continents, les gens peuvent être unis. Ce n’est qu’en trouvant un moyen de 
travailler ensemble que nous éviterons les désastres qui pourraient autrement 
affliger l’ensemble de la race humaine.

Lee Joo-young, Ancien vice-président de l’Assemblée nationale 
coréenne (2018–2020)

Aujourd’hui, d’éminentes personnalités participent à cette conférence, 
notamment cent cinquante anciens et actuels chefs d’État et de gouver-
nement d’une centaine de pays, cinq cents parlementaires et six mille 

dirigeants de nombreux secteurs, tels que la politique, l’économie, la religion, les 
médias et le domaine académique. Je tiens à exprimer ma gratitude au Dr Hak 
Ja Han Moon, cofondatrice de la Fédération pour la paix universelle, à M. 
Chung Hee-taek, directeur du Segye Ilbo (quotidien d’informations coréen), et à 
tous ceux qui ont œuvré à la tenue de ce sommet, qui vise à discuter de la paix 
mondiale et de l’unification de la péninsule coréenne, auxquelles nous aspirons 
tant. J’ai même entendu dire que, seulement l’année dernière, des sommets ont 
été organisés à neuf reprises dans différentes nations. Je crois que le dévoue-
ment à la paix mondiale est l’élan de ce sommet.

Ban Ki-Moon, Ancien SG des Nations Unies (2007–2016) /
Président du comité directeur de THINK TANK 2022 

La paix et la sécurité durables sont le vœu le plus cher de toute l’humanité, 
ainsi que le pilier fondamental des Nations unies. Cependant, en raison des 
conflits, du nationalisme, de l’unilatéralisme, des tensions géopolitiques, du 

terrorisme et des conflits ethniques et religieux, une paix durable reste insaisis-
sable dans de nombreuses régions du monde. Parmi cet éventail de crises, je me 
réjouis que la réunification pacifique de la péninsule coréenne soit au centre de 
ces délibérations. Je voudrais remercier et exprimer ma gratitude particulière au 
Dr Hak Ja Han Moon, pour avoir accueilli ce sommet et la féliciter pour son 
engagement de longue date en faveur de la paix et de la réconciliation.

Brigi Rafini, Ancien Premier ministre du Niger (2011–2021)

Vous connaissez le Sahel, où une guerre asymétrique, meurtrière sévit 
depuis quelques années, faisant de nombreuses victimes innocentes, à 
savoir des populations civiles […] Ce que je vous demande, ce que je 

vous prie de faire, c’est de nous aider, nous, au Sahel, à restaurer la paix par vos 
prières, par vos actions de tous les jours. Nous n’avons pas besoin que de dis-
cours, il nous faut agir. Nous avons besoin de la paix […] Et comme je l’ai dit, les 
discours, on en fait tous les jours, [mais] c’est les actes qui vont nous aider à 
rétablir la paix dans le monde ; la paix qui est un bien mondial, un patrimoine 
commun qui requiert la participation de nous tous, de chacune et chacun de 
vous. Je suis convaincu de ce que si chacun, au sortir de ce sommet, prend des 
initiatives allant dans le sens de la paix dans les différentes parties du monde, 
nous aurons des résultats extrêmement appréciables. Je voudrais réitérer mes 
remerciements à Dr [Hak Ja Han Moon], la fondatrice de la Fédération pour la 
paix universelle (FPU), pour nous avoir invités à ce forum extrêmement impor-
tant, et la féliciter également pour l’anniversaire de son feu époux, pour son 
centenaire que nous célébrons à la même occasion.
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Si nous pensons aux 430 
couples, beaucoup se sont 
rapprochés de l’église mais 
ne l’ont pas vraiment re-
jointe. À quel point est-il diffi-
cile d’amener 43 couples 
parmi les 430 à devenir 
membres de l’église ?

En Corée, nous sommes en 
train de créer un modèle. 
Étant donné le niveau élevé de 

difficulté, nous avons mis en place 
une organisation, Pyeonghwa Aewon, 
qui signifie en substance « les gens 
qui aiment la paix ». Nous invitons 
des ambassadeurs de paix de la FPU 
qui ne sont pas membres de notre 
église à un festival de paix. Nous les 
invitons ensuite à un service pour la 
paix, puis nous leur demandons de 
prendre part à notre formation sur la 
paix, qui se déroule comme un 
atelier de réflexion. Dans une cer-
taine mesure, c’est facile. Il est facile 
de les rencontrer, d’apprendre à les 
connaître. S’ils participent réelle-
ment à ce processus en trois phases, 
il a été approuvé qu’ils puissent 
devenir nos quarante-trois (43) 
couples substantiels et être considé-
rés comme de véritables membres. 

Normalement, nous devrions 
prendre quarante-trois couples 
parmi les quatre cent trente (430) 
couples. C’était la règle initiale, mais 
certains d’entre eux vivent loin ou 
sont impliqués dans leur propre 
activité pastorale dans divers en-
droits. Ils ne sont pas proches de 

nous, ils ne vivent pas dans notre 
région. En réalité, ce n’est pas facile.  

Ainsi, grâce à ce processus [en 
trois étapes], nous créons des fa-
milles qui nous sont proches, des 
personnes qui aiment la paix, puis 
nous les guidons pour qu’elles 
deviennent membres. Plus tard, 
nous leur présentons la bénédiction. 
Lentement, nous voulons qu’ils 
deviennent des citoyens cheonbo. 
C’est la voie qui s’est ouverte pour 
ces personnes. 

Nous ne nous contentons pas de 
rencontrer des personnes qui n’ont 
jamais eu de contact avec nous 
auparavant ; nous les recherchons à 
travers le réseau de la FPU. C’est 
plus facile pour nous, les chances de 
succès sont plus grandes, car ils sont 

plus proches de nous et nous 
connaissent. Souvent, ils sont déjà 
d’éminents citoyens de leur localité 
ou de leur région. Ainsi, les 
membres ont plus de chances de 
d’effectuer des activités avec eux car 
ils peuvent plus facilement entrer en 
contact les uns avec les autres.  

Quelle sorte d’attitude ou 
d’état d’esprit devons-nous 
avoir pour réussir dans cette 
tâche? 

Nous devons avoir un esprit et 
un cœur en parfaite sym-
biose avec la volonté de la 

Vraie Mère. Nous devons une foi 
absolue en la Vraie Mère. Je constate 
souvent que lorsque nous n’avons 
pas confiance en nous-mêmes, cela 

De Familles Bénies à Familles Cheonbo
Une interview du directeur Gil Young-hwan

 INTERVIEW



28      True Peace

devient extrêmement difficile, mais 
dès que nous commençons à suivre 
la volonté de notre Vraie Mère, de 
nombreux miracles se produisent. 
Cela aide nos membres à réaliser 
qu’ils ont beaucoup de force ; ils ont 
juste besoin de suivre la Vraie Mère. 
Ils commencent alors à prier à 
Cheonshimwon. De cette façon, les 
membres eux-mêmes commencent à 
ouvrir davantage leur cœur. 

Bien sûr, il y a souvent un côté 
négatif ou sombre qui surgit lorsque 
les gens se sentent incapables de faire 
quelque chose. Ils pensent que c’est 
difficile parce qu’ils n’ont pas 
d’argent, ou qu’ils ne connaissent pas 
ce genre de personnes. Ils deviennent 
de plus en plus déprimés, parce qu’ils 
se sentent incapables de l’accomplir. 
Cette catégorie de personne existe. Il 
est important d’élever quarante-trois 
couples qui joindront l’église ou le 
mouvement, mais il est encore plus 
important de devenir proche de ces 
personnes, de les aimer et de prendre 
soin d’elles. Ce processus est impor-
tant. C’est la voie à suivre pour 
devenir des familles Cheonbo, des 
trésors célestes au grand cœur.  

Normalement, les personnes qui 
ont accompli les trois [grandes] 
bénédictions devraient devenir des 
familles Cheonbo, n’est-ce pas ? Une 
personne qui a déjà atteint la perfec-
tion individuelle, qui a accompli les 
trois [grandes] bénédictions, je 
l’appelle « un être céleste », se dirige 

vers une famille et une tribu célestes. 
Pour devenir un être céleste, nous 
devons d’abord avoir de l’amour 
dans notre cœur. Il est important de 
réaliser le but des quarante-trois 
couples, mais il est plus important 
pour nous d’être nous-mêmes une 
famille Cheonbo - d’avoir réalisé les 
[trois] grandes bénédictions. Bien 
sûr, c’est important et nous devons 
libérer les personnes que nous 
bénissons pendant que nous travail-
lons pour atteindre ce but des qua-
rante-trois couples, et c’est pourquoi 
la Vraie Mère nous aide. Nous allons 
publier un ouvrage intitulé, « Le 
chemin pour devenir le peuple 
céleste Cheonbo ». Nous avons donc 
besoin d’un enseignement sur 
Cheonshimwon et le processus 
Cheonbo. 

Nous voulons que les gens 
suivent le processus avec sincérité et 
deviennent des familles Cheonbo. 
Nous ne voulons pas simplement 
atteindre des chiffres. Nous ne 
travaillons pas juste pour dire qu’un 
nombre X de personnes sont venues. 
C’est la tâche de toute la Sainte 
Communauté du Parent Céleste. 

Avez-vous observé ce genre 
de changement chez certains 
membres ? 

Bien sûr ! Je le ressens beau-
coup. De nombreux change-
ments ont eu lieu parce qu’ils 

croient aux miracles de la Vraie 

Mère. Ils comprennent le cœur de la 
Vraie Mère. De nombreux leaders 
d’églises témoignent qu’il y a beau-
coup de gens qui réussissent à 
former les quarante-trois couples et 
parmi eux, beaucoup sont pauvres. 
Ils trouvent un moyen, ils trouvent 
du soutien. Ils reçoivent de l’aide, et 
ils avancent ensemble pour accom-
plir le but des quarante-trois 
couples.  

Les changements dans le cœur 
des membres touchent profondé-
ment les leaders d’églises. C’est 
pourquoi, lorsqu’elle s’adresse à eux, 
la Vraie Mère dit souvent : « Je vous 
fais confiance », et elle leur dit : 
« Vous êtes des étoiles. » Lorsque les 
leaders d’églises lui font un rapport, 

 Le directeur Gil Young-hwan avec le rédacteur en chef du magazine True Peace pendant l’interview ; ci-dessous : Un des livres que les membres étudient dans 
leurs efforts pour devenir des messies tribaux célestes et des familles cheonbo.
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notre Mère dit : « Les rapports des 
leaders d’églises sont comme une 
fête d’étoiles. » 

Le fait que la Vraie Mère fasse 
confiance aux leaders d’églises les 
effraie. Ils deviennent tendus et ils 
doivent trouver un moyen d’opérer 
un changement en eux aussi, pour 
que chacun devienne une meilleure 
personne.  La Vraie Mère ne leur crie 
pas dessus et ne les rabaisse pas ; 
elle les relève et leur fait confiance, 
de sorte qu’ils changent. Après le 
changement, lorsqu’ils retournent 
sur le terrain de la mission, dans 
leurs églises, les membres constatent 
la transformation et en font de 
même.

Je crois savoir que vous dis-
posez d’un matériel pédago-
gique que vous utilisez. 
Quels en sont les principaux 
éléments ?  

Cheonbo Leader School (CLS) est 
composée de deux éléments 
dans l’éducation Cheonbo. 

Nous pouvons aussi l’appeler Cyber 
Leadership School. Nous utilisons 
Cyber Leadership School lorsque 
l’enseignement se déroule en ligne. Il 
se fait en coréen, en japonais et en 
anglais. 

Nous nous réunissons une fois 
par mois via Zoom, au niveau inter-
national, par région. Les membres 
étudient en ligne et certaines per-
sonnes de l’étranger viennent ici 
pour acquérir une formation spéci-
fique. C’est de l’enseignement hors 
ligne, mais à cause du coronavirus, 
nous ne pouvons pas tenir ce pro-
gramme. Nous travaillons par 
l’intermédiaire de Cyber Leadership 
School et la soutenons activement. 

Si vous demandez ce qui consti-
tue le programme de CLS, je vais 
vous le dire. Il y a trois composantes 
: Cheonbo Leader School I, II et III. 
Dans CLS I, nous expliquons les 
bases - les points les plus importants 
pour devenir membre. Nous leur 
enseignons le Principe divin de 
manière basique et le cours des Vrais 
Parents. Nous leur faisons savoir ce 
que signifie la Sainte Communauté 
du Parent Céleste.  

Bien sûr, après avoir reçu les 
bases, ils veulent devenir membres 
et recevoir la Bénédiction. Nous 
traitons de cela dans CLS II. À ce 
niveau, nous voulons trouver trois 

personnes et, à travers ces trois 
personnes, créer un groupe d’appar-
tenance. Une fois le groupe d’appar-
tenance créé, nous leur enseignons 
comment multiplier les groupes 
d’appartenance. Ainsi, ils de-
viennent douze, puis quarante-trois. 
C’est le travail de CLS II. 

En quoi consiste CLS III ? C’est 
pour faire la transition entre les 
familles bénies et les familles 
Cheonbo. Ce sont déjà des familles 
bénies et ils ont leur trinité. Ils 
doivent aussi quitter ce niveau, en 
utilisant les compétences de lea-
dership nécessaires pour trouver 430 
familles et devenir des familles 
Cheonbo. 

Le plus beau leadership au monde 
est le coaching. Le coaching ne 
consiste pas à se mettre en avant, 
mais à trouver un moyen pour 
l’objet, la personne à qui vous parlez, 
d’atteindre ce qu’elle veut atteindre. 
Vous les coachez pour qu’ils réus-
sissent. Il ne s’agit pas de les forcer 
ou de leur donner des ordres, mais 
de les aider à grandir. 
Fondamentalement, comme les Vrais 
Parents l’ont dit dans leurs discours, 
il s’agit de se vider de soi-même et de 
tout faire pour les autres, de vivre 
pour le bien des autres. À CLS, nous 
insistons sur ce type de leadership. 
Nous enseignons ce type de lea-
dership dans CLS III.  

Nous leur enseignons les bases, 
puis nous leur apprenons à devenir 
des messies tribaux célestes et 
ensuite à devenir des familles 
Cheonbo. Nous avons créé un pro-
gramme avec un bon contenu afin 
qu’ils puissent suivre le processus et 
réussir. 

Chaque pays est différent. Le 
style de coaching que nous utilisons 
en Corée ne fonctionne pas avec les 
Américains, par exemple. Le style 
japonais ne fonctionne pas ici en 
Corée. Qu’est-ce que cela signifie ? 
Nous nous efforçons de trouver de 
bons exemples, de bons résultats 
propres aux différentes régions. 
Nous étudions comment différentes 
personnes ont réussi dans leurs 
localités. Lorsque nous voyons qu’ils 
ont besoin d’aide, nous discutons 
des moyens qui pourraient les aider 
à réussir. Nous leur donnons des 
informations supplémentaires pour 
les aider. 

Nous avons aidé cent quatre-

vingts (420) leaders d’églises ici en 
Corée à réussir. Ils écrivent des 
journaux personnels. Dans un souci 
d’accompagnement, nous consultons 
leurs journaux. Nous les aidons 
pour qu’ils puissent réussir indivi-
duellement. Nous élaborons actuel-
lement des matériels d’études de cas. 
Lorsque nous aurons analysé des 
études de cas de différents pays - 
Corée, Japon, Amérique - nous 
aurons également développé un 
système pour savoir ce qui fonc-
tionne, où et comment.

Dans votre cyber école, en-
seignez-vous d’ici ou d’autres 
le font-ils dans leur propre 
pays ? 

Nous avons des coordinateurs 
et des traducteurs et nous le 
faisons d’ici. Nous ne faisons 

que le cours principal. Nous appe-
lons cela le style flip-learning (proces-
sus d’enseignement inversé). Le 
professeur n’est pas le sujet, mais 
plutôt l’étudiant. Nous fournissons 
tout d’abord aux étudiants le maté-
riel pédagogique et une vidéo en 
anglais. Ils étudient d’abord le maté-
riel par eux-mêmes. 

Puis, lors de la session principale 
d’enseignement, une fois qu’ils ont 
étudié le matériel, nous nous retrou-
vons sur Zoom et nous étudions 
ensemble. Nous les soutenons. Nous 
ne leur enseignons pas et ne leur 
disons pas ce qu’ils doivent faire. 
Chaque pays et chaque situation ont 
leurs spécificités. Nous leur mon-
trons simplement le principe et c’est 
à eux de le gérer et de l’adapter à 
leurs propres réalités. 

Dans la classe principale, nous 
avons essentiellement des gens qui 
posent des questions. Nous leur 
posons des questions sur ce qu’ils 
ont fait, et ils font leurs rapports, leur 
présentations, et ensuite d’autres 
personnes leur posent des questions. 
Et ces personnes font également des 
rapports. Ainsi, les participants à la 
conférence Zoom peuvent tous en 
apprendre davantage. Nous ne 
faisons que les coacher. 

Cette interview a été réalisée dans le 
bureau du directeur Gil Young-hwan, en 
Corée, le 8 juillet.  
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FESTIVALS DE PAIX DANS FESTIVALS DE PAIX DANS 
LES CINQ SOUS-RÉGIONS LES CINQ SOUS-RÉGIONS 

DE LA CORÉEDE LA CORÉE

SPÉCIAL 2



Août 2021 31

RECEVONS LES BÉNÉDICTIONS DU PARENT CÉLESTE!
Par Ju Jin-tae

J ’aimerais souhaiter la bienvenue à tout le monde, à nos frères et sœurs de la 
Fédération des familles de la Corée, qui participent à ce Festival de paix de la Sainte 
Communauté du Parent Céleste. En ce jour de fête, je voudrais vous adresser mes 
salutations en lisant un poème que j’ai moi-même écrit. En plus de recevoir l’amour 

exceptionnel et les bénédictions de Dieu, notre Créateur et Parent céleste, j’espère que le 
temps précieux que nous passerons tous ensemble renforcera l’esprit et le corps de 
chacun, y compris ceux d’entre nous qui éprouvent beaucoup de difficultés à cause de la 
pandémie de Covid-19.

Tu es une bénédiction 
Parent céleste, la source des bénédictions,
Vrais Parents, pourvoyeurs de bénédictions,
Nous qui avons reçu la bénédiction,
Les citoyens épris de paix ayant reçu la Bénédiction,
Ainsi que toute la création, se réjouissent en ce jour!
 
Aujourd’hui est un jour béni, un jour de bénédictions,
Le jour du Festival de la Paix !

Adam et Ève, les premiers êtres humains créés à l’origine
tombèrent sous le charme du serpent et mangèrent le fruit défendu,
rompant ainsi la relation parent-enfant
et faisant de nous des orphelins.
 
Comme si elle avait les seins gonflés de nous avoir nourris, 
la Mère céleste souffre depuis des années à pleurer pour nous. 

Vouloir nous serrer dans ses bras et ne pas pouvoir le faire,
Nous regarder comme des enfants malicieux,
la futilité des années éphémères s’accumule.
 
Rapidement, le Fils et la Fille uniques sont venus sur terre.
Tous ont attendu les noces de l’Agneau.
Dieu dans le ciel et les hommes sur la terre !

Avec la détermination de parvenir à la restauration de l’humanité,
Elle a escaladé de hautes montagnes accidentées.
Contemplez la Mère de la paix, qui a suivi le chemin de l’adversité !
Contemplez le Saint-Esprit substantiel !
 
Que le Festival de la Paix
apporte la gloire au Ciel,
des bénédictions à la terre,
Et que tout le monde éprouve une joie débordante.
Que ce festival soit rempli de gratitude, d’enthousiasme et de bonheur !
 
Parent Céleste, la source des bénédictions,
Vrais Parents, pourvoyeurs de bénédictions,
Que la joie des citoyens épris de paix qui ont reçu la Bénédiction 
s’épanouisse avec amour, bonheur et détermination !

Le Festival de paix d’aujourd’hui est un moment précieux durant lequel, nous essayerons 
d’apporter des réponses aux trois questions suivantes : « Qui est le Parent céleste ? » « Qui 
est la ‘Mère de la paix’, Fille unique et Vraie Mère ? » Et finalement, « Qui suis-je ? » 

(Après un bref moment de silence) Chers participants ! Je viens de recevoir un message 
incroyable. Je suis tout heureux de vous annoncer que la Vraie Mère, la Fille unique de 

MOTS DE BIENVENUE



32      True Peace

notre Parent Céleste, également connue comme la Mère de la paix, la Mère des miracles, la 
Mère de l’Unification et la Mère de l’Amour, fera une brève apparition [vidéo] lors de cet 
évènement. Je vous serais reconnaissant de vous joindre à moi pour la recevoir avec un 
grand tonnerre d’applaudissements. 

(Après l’apparition de la Vraie Mère) Je veux vous demander une fois de plus de remercier 
la Vraie Mère de l’humanité qui, sans même prononcer de paroles, a béni ce festival d’au-
jourd’hui avec ses magnifiques yeux reflétant toute la grâce. Merci, chère Mère !

Ce texte est une transcription du message de bienvenue du président de la sous-région 1 de la Corée, 
lors du Festival de paix de la sous-région 1, qui a eu lieu le dimanche 11 juillet.

NOUS SOMMES TOUS DES FRÈRES ET SŒURS
Par Hwang Bo-kook

J e voudrais souhaiter la bienvenue à tous ceux qui participent à ce festival de paix 
d’aujourd’hui. Malgré leur emploi du temps chargé, M. Kim Hyung-soo, président 
du conseil municipal de la ville de Guri, messieurs Yang Kyung-ae et Min Kyung-
ja, anciens conseillers municipaux, se sont joints à nous aujourd’hui. Des pasteurs 

de la Conférence coréenne du leadership chrétienn (KCLC) sont également présents en ce 
jour. De nombreuses personnes assistent également à cet événement en ligne via la plate-
forme PeaceLink.

J’aimerais également souhaiter la bienvenue aux membres de la Fédération des familles, 
aux ambassadeurs de paix, aux dirigeants de divers horizons et à tous les citoyens épris 
de paix qui prennent part à ce festival. Je profite également de cette occasion pour souhai-
ter la bienvenue à la fondatrice de cette organisation, la Mère de la paix, la Vraie Mère, Dr 
Hak Ja Han Moon, qui est également avec nous aujourd’hui. Je vais vous demander de lui 
exprimer votre gratitude par de chaleureux applaudissements.

Le monde est confronté à de nombreuses difficultés en raison de la propagation du 
variant du COVID-19. La pandémie de coronavirus est en train de changer le sens 
commun de la sécurité humaine. Il est désormais confirmé qu’un mode de vie égoïste ne 
peut plus garantir l’avenir. Nous devons tous faire preuve d’un sens de la communauté 
pour créer un monde où nous pourrons vivre ensemble, prospérer ensemble et être 
heureux ensemble. À cette fin, trouver la paix est une chose qui vaut la peine d’être faite. 
L’humanité a toujours aspiré à un monde de paix. Mais ce monde est encore loin. Alors 
comment un monde de paix sera-t-il réalisé ? Le monde de paix sera réalisé lorsque l’ordre 
entre Dieu, l’homme et la nature sera maintenu et lorsque chaque entité s’harmonisera les 
unes avec les autres.

Le festival de paix que nous avons préparé aujourd’hui est un moment de célébration et 
confirmera le fait que nous sommes tous des frères et sœurs servant et honorant Dieu, le 
Créateur et unique Parent de l’humanité. Cet événement vise à briser les barrières reli-
gieuses, ethniques, culturelles et idéologiques, afin de s’unir pour créer un monde de paix 
centré sur l’amour vrai.

Là où il y a la division, Satan sera toujours présent. Mais là où il y a la paix, Dieu est là. 

Des membres de l’église et leurs 
invités posant pour une photo après 
le festival de la sous-région 2
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Il est dit dans Matthieu 5:9: « Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés enfants 
de Dieu. » Le révérend Sun Myung Moon et son épouse, Dr Hak Ja Han Moon, ont consa-
cré toute leur vie à bâtir un monde de paix. En tant que véritables modèles pour un monde 
de paix, ils ont présenté la vision d’une grande famille humaine unie en Dieu et ont pour-
suivi avec beaucoup d’abnégation de nombreux projets visant à réaliser la paix dans le 
monde. Grâce à leurs efforts, tous les peuples du monde se sont appropriés la vision d’un 
monde de paix centré sur Dieu. Aujourd’hui encore, Dr Hak Ja Han Moon, la Vraie Mère, 
travaille dur pour construire un monde de paix, ce qui l’a amenée récemment à faire 
plusieurs fois le tour du monde. J’espère que ce festival de paix d’aujourd’hui sera l’occa-
sion pour vous de rejoindre les rangs de ceux qui écrivent une nouvelle histoire dans cette 
nouvelle ère. Je prie que la grâce du Parent céleste soit avec vous et vos familles. Merci.

Hwang Bo-kook est le président de la sous-région 2 (FFPMU et FPU) de la Corée. 

UNE OCCASION UNIQUE DE SE REDÉCOUVRIR
Par Yu Kyung-deuk

Aujourd’hui, 11 juillet, est un jour vraiment significatif. De nombreux mission-
naires et familles bénies vivant dans les régions de Daejeon et de Chungcheong 
ont travaillé dur avec l’état d’esprit qu’ils sont des apôtres de la paix, distribuant 
l’autobiographie de la Vraie Mère, « La Mère de la paix. » De nombreux 

membres de l’Association de patriotes Sansuwon (un club de randonnée en montagne qui 
compte de nombreux ambassadeurs de paix parmi ses membres), de la Fédération des 
femmes pour la paix mondiale (FFPM), de la Fédération des citoyens pour la réunification 
de la Corée du Sud et de la Corée du Nord, de la Fédération pour la paix universelle (FPU) 
et même de l’Association internationale des jeunes et étudiants pour la paix (IAYSP) ont 
également pris part à ces activités. Nous avons pu inviter à ce festival de paix les nom-
breuses personnes avec lesquelles nous sommes en contact par le biais de nos diverses 
activités. 

Toutes les personnes qui ont travaillé dur pour organiser ce festival et celles qui y 
assistent pour la première fois méritent notre gratitude. Je voudrais exprimer ma gratitude 
et applaudir tous les citoyens épris de paix qui suivent cet événement en direct sur 
Internet depuis la ville de Daejeon, la province de Chungcheong, toute la Corée et tout le 
Japon. 

Avant tout, je voudrais féliciter la Vraie Mère, Dr Hak Ja Han Moon, qui a planifié ce 
festival de paix afin de répandre l’amour vrai. Elle nous suit avec beaucoup d’attention en 
direct depuis le complexe HJ Cheonwon. Je vais vous demander de lui exprimer toute 
votre gratitude par de chaleureux applaudissements. (Après les applaudissements) Merci !

L’enseignement le plus important 
Dans son autobiographie, « La Mère de la paix », elle écrit que la première chose à faire est 
d’enseigner correctement les gens à propos de Dieu, et la seconde est de révéler la relation 
fondamentale entre Dieu et l’humanité. Pour le faire, la « Mère de la paix » a dit qu’elle a La bannière du Festival de paix  

de la sous-région 3 indique le  
thème de l’évènement qui était  
« la bénédiction ».
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tout donné, parcourant des centaines de milliers de kilomètres et traversant les 5 océans et 
les 6 continents afin de transmettre la Parole.   

C’est pourquoi elle a préparé ce festival de paix. J’espère qu’à travers cet évènement, 
vous serez à même de redécouvrir votre véritable identité en apprenant davantage sur le 
Créateur, notre Parent céleste, sur la Vraie Mère et Fille unique qui a révélé l’existence du 
Parent céleste, mais aussi en trouvant des réponses à la question existentielle, « qui 
suis-je ? ». À travers ce festival, je souhaite que vous réalisiez que Dieu est notre Parent 
céleste et que nous sommes ses enfants. Nous devons comprendre que nous sommes tous 
des frères et sœurs et que nous devons former une seule famille unie en Dieu, notre Parent 
céleste.

En juillet, la rose de Sharon commence à fleurir dans les régions de Daejeon et de 
Chungcheong. L’apparition de la rose de Sharon symbolise la capacité à surmonter l’adver-
sité. C’est une fleur qui s’épanouit encore et encore. Elle symbolise un cœur immuable. 
Nous avons préparé ce festival de paix dans l’espoir que vous surmonteriez toutes les 
épreuves de ces temps difficiles au travail et à la maison en raison de la pandémie de 
COVID-19. Puissiez-vous ne pas abandonner, mais plutôt affronter tous les défis en vous 
inspirant de l’esprit de la rose de Sharon. J’espère que tous ceux qui participent à ce festi-
val de paix d’aujourd’hui se rendront compte qu’ils sont une précieuse bénédiction du 
Ciel, mais aussi l’espoir de demain.

Je voudrais une fois de plus souhaiter la bienvenue à tous ceux qui ont soutenu la tenue 
de ce festival de près comme de loin, ainsi qu’à ceux qui le suivent en direct via Internet. Je 
vous remercie.

  
Yu Kyung-deuk est le président de la sous-région 3 (FFPMU et FPU) de la Corée. 

AUCUNE PAIX SANS PARENTS
Par Lee Sang-jae

Chers citoyens épris de paix des régions de Jeju et Honam, participant à ce festival 
de paix de la Sainte Communauté du Parent Céleste ; chères familles bénies de la 
sous-région 4, je vous souhaite à tous la bienvenue.

  Le festival de paix d’aujourd’hui est destiné aux familles bénies, à tous ceux 
et celles qui ont entendu parler pour la première fois de la Sainte Communauté du Parent 
Céleste, ainsi qu’à tous les citoyens épris de paix des églises de Gwangju, des régions de 
Jeju et Honam, qui sont plus de vingt mille à nous suivre en direct via Internet. Nous 
allons tous les applaudir pour leur souhaiter la bienvenue. 

Chers tous ! La paix est l’idéal et le rêve commun de tous les peuples. Chacun désire la 
paix par-delà les frontières, les races, les religions et les cultures – que ce soit la paix indivi-
duelle, la paix dans la famille, la paix dans les tribus, la paix dans les nations et même la 
paix mondiale. Malheureusement, la paix véritable n’a jamais été expérimentée dans 
l’histoire de l’humanité.   

Dr Hak Ja Han Moon, la Vraie Mère, dit que la raison en est que les êtres humains n’ont 
pas atteint l’idéal d’une seule famille humaine sous la direction de notre Parent céleste, en 
tant que Vrai Parent de toute l’humanité. Il ne peut y avoir de paix entre frères et sœurs 
sans parents, car les parents sont le centre de l’existence des frères et sœurs. Il ne peut y 
avoir de véritable paix dans ce monde sans Dieu, le Parent de l’humanité.

Pour cette raison, durant une année, Dr Hak Ja Han Moon a parcouru le monde, se 
rendant à des endroits où sa présence était plus que nécessaire. Elle s’est notamment 
rendue dans les endroits les plus pauvres et les plus reculés du monde, avec le désir ardent 
de révéler aux peuples que Dieu est notre Parent céleste et que nous devons tous Le servir 
et L’honorer. Inspirés sa vie de dévotion totale pour Dieu, des chefs d’États et des leaders 
religieux, au-delà de leurs nationalités et religions, l’ont appelée « la Mère de la paix » et 
ont commencé à la suivre.    

Le festival de paix d’aujourd’hui est un événement rempli des bénédictions de la Mère 
de la paix, Dr Hak Ja-han Moon. Veuillez-vous joindre à moi pour applaudir Dr Hak 
Ja-han Moon, qui nous suit en direct en ligne, via le système de vidéo bidirectionnelle.

 Il y a un passage à la page 327 de la version coréenne de l’autobiographie de la Vraie 
Mère intitulée, « La Mère de la paix », qui dit : « L’homme désire recevoir toutes les béné-
dictions de Dieu. Le bonheur, c’est lorsque l’humanité, après six mille ans, retrouve son 
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parent qu’il a perdu. Il n’y a pas plus grande joie que celle-là. C’est la raison pour laquelle 
la religion existe, pour retrouver ce parent. »

À travers ce festival de paix, nous prions pour que vous receviez d’innombrables béné-
dictions en servant et en honorant Dieu en tant que le Parent céleste, sous la bannière de la 
Sainte Communauté du Parent Céleste. En outre, notre communauté a prévu cinq événe-
ments de ce type sur les thèmes de la bénédiction, de la joie, de la gratitude, du bonheur et 
de la détermination. Nous souhaitons que ce moment soit une merveilleuse aventure à la 
recherche de votre véritable personne et du Parent céleste. Je voudrais une fois encore 
exprimer ma gratitude à tous les citoyens épris de paix qui se sont joints à nous au-
jourd’hui.

Lee Sang-jae est le président de la sous-région 4 (FFPMU et FPU) de la Corée.

TROUVEZ VOTRE VRAI SOI GRÂCE AU PRINCIPE DIVIN
Par Park Young-bae

B ienvenue à tous à ce service dominical de la paix. Je voudrais partager avec vous 
les enseignements fondamentaux de la Fédération des familles. Dans chaque 
pays du monde, les paroles du Principe divin deviennent comme le sel et la 
lumière. Elles révèlent l’existence de Dieu et présentent de façon claire et compré-

hensible la création, la chute de l’homme et la providence du salut. Lorsque vous compre-
nez les enseignements du Principe divin, vous découvrez votre véritable identité. 

La liberté et la libération véritables sont de « vraies rencontres » avec Dieu. Le Principe 
divin révèle avec beaucoup de précision le cœur de Dieu au moment de la création, Sa 
douleur au moment de la Chute et le cœur amer avec lequel Il a entamé la providence du 
salut. Vous ferez l’expérience de véritables rencontres avec Dieu grâce aux enseignements 
du Principe divin. Il ouvrira un nouveau monde pour vous. Il deviendra la manne et la 
caille de votre cœur et votre lumière. Le Principe divin est la vérité découverte en errant 
dans le vaste monde immatériel. Cette vérité, que seul le Ciel avait connaissance, a été 
révélée en parcourant un chemin d’épreuves sanglantes.

Jean 8:32 dit : « vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira. » Si Dieu est le 
créateur de l’humanité, Il doit avoir eu une raison de nous créer. Si nous connaissions cette 
raison, nous connaîtrions le but de notre existence, car le but de la Création est le but de 
notre existence. Que signifie le fait que l’humanité ne sache pas avec certitude pourquoi 
elle a existé jusqu’à présent ? Cela suggère que nous ne connaissons pas clairement l’être 
qui a provoqué la présence de l’humanité sur terre.

Comment pouvons-nous connaître Dieu ? La façon de connaître le Dieu intangible est 
de connaître le but de Sa création en regardant toutes les choses qu’Il a créées, tout comme 
vous pouvez apprécier l’artiste à travers son œuvre. Quelle est la raison pour laquelle Dieu 
a créé l’humanité ? Était-ce parce que Dieu ne devait pas être seul ? La Bible dit que Dieu 
vit ce qu’Il avait fait et que « cela était très bon ». Nous pouvons supposer que Dieu a créé 

Image du Festival de paix dans la 
sous-région 4
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pour ressentir de la joie. Selon la Bible, Dieu a créé l’homme à Sa ressemblance (Genèse 
1:26), l’a béni et a dit : « Soyez féconds, multipliez-vous, et dominez toute la création. » 
(Genèse 1:28). La raison pour laquelle Dieu donne des bénédictions est que la joie de 
l’homme est également Sa joie. De même, la santé et le bonheur d’un enfant rendent ses 
parents heureux. Dieu ressent de la joie lorsque l’homme, qu’il a créé comme objet de joie, 
ressent de la joie. C’est pourquoi Dieu a créé Adam et Ève à Sa ressemblance, et les a bénis 
pour créer le Royaume des cieux sur terre.

Quelle est la signification de la bénédiction de Dieu, « Soyez féconds, multipliez-vous et 
dominez toute la création » ? Vous pouvez constater que ces mots expriment le souhait de 
Dieu. Les parents aiment leurs enfants, espérant qu’ils grandiront pour devenir bons et en 
bonne santé. Lorsque l’enfant est devenu adulte, les parents espèrent qu’il aura un bon 
partenaire et de nombreux enfants, qu’il construira une famille bénie, qu’il sera respecté 
par les autres et qu’il vivra bien. Ce cœur est immuable chez les parents qui ont des 
enfants. Ce cœur immuable d’un parent humain est le cœur de Dieu, notre parent qui a 
dit : « Soyez féconds, multipliez-vous et dominez toute la création ». « Soyez féconds » 
signifie développer et laisser croître votre corps et votre esprit. Vouloir que votre esprit se 
développe, c’est vouloir devenir mature.

Souhaiter que les enfants deviennent matures, c’est souhaiter qu’ils soient filiaux. Par 
conséquent, dans cette bénédiction de Dieu, « être fécond » signifie aimer ses parents. 
Quand un enfant grandit, il veut se marier. Le cœur veut trouver un partenaire. Dieu nous 
a donné ce cœur. C’est ainsi que notre corps a été créé ; c’est ainsi que notre esprit a été 
créé. C’est pour réaliser la bénédiction de Dieu, « se multiplier ». Le mot « multiplier » 
signifie se marier, avoir des enfants, remplir la terre. Dieu nous a bénis pour voyager sur le 
chemin de l’amour. C’est pourquoi les gens veulent se marier et avoir des enfants. Nous 
aimons nos maris ou nos femmes, et nous aimons nos enfants. Nous voulons créer une 
famille aimante, puis un peuple, une nation, un pays et un monde aimants. Pour y parve-
nir, nous devons d’abord aimer nos parents, aimer nos femmes ou nos maris, aimer nos 
enfants et aimer nos voisins. C’est ainsi que la bénédiction de Dieu, « multipliez-vous », 
peut être accomplie.  

« Dominer les poissons de la mer, les oiseaux du ciel et tous les êtres vivants qui se 
meuvent sur la terre » signifie aimer toute la création avec le cœur de parents, de frères, 
d’époux ou épouse et d’enfants aimants. Nous devons rendre toute la création reconnais-
sante à Dieu pour avoir créé Adam et Ève. De cette façon, Dieu, qui a dit : « Dominez toute 
la création » et a donné à l’homme le droit de le faire, sera également heureux.

 Si vous aimez la création, vous apprenez à savoir que vous avez été élevé par l’amour 
de Dieu, un amour qui est plus grand que celui de vos parents, l’amour de ceux qui vous 
ont donné naissance et élevé. C’est ainsi que vous rencontrez Dieu. C’est parce que Dieu 
veut qu’il en soit ainsi qu’Il a dit : « Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, et l’assu-
jettissez ; et dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur tout animal 
qui se meut sur la terre. (Genèse 1:28). Ici, la bénédiction de Dieu exprime le souhait que 
l’homme soit un être d’amour. C’est ce qu’on appelle les « trois grandes bénédictions ». La 
réalisation des trois grandes bénédictions accomplit le but de la création de Dieu et le but 
de la vie de l’homme.  

Il n’est pas facile de vivre heureux dans le monde avec un bon cœur. Certains blâment 
le monde lorsqu’ils ne peuvent pas être heureux même s’ils agissent bien, mais il est indé-

Photo d’ensemble lors du Festival 
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niable que le malheur est créé en soi. En effet, à l’intérieur de l’individu se trouvent l’âme 
originelle et l’âme déchue qui se battent l’une contre l’autre à des fins différentes ; l’âme 
déchue est la cause de notre malheur. Pour que l’homme atteigne le bonheur, il doit sortir 
de l’état anormal de ses deux natures et n’avoir qu’une seule nature, qui est son état origi-
nel. Pour ce faire et pour faire le bien, ce que désire l’âme originelle, nous devons savoir 
pourquoi nous en sommes venus à avoir une âme déchue.

Nous ne savions pas clairement pourquoi nous, qui étions censés n’avoir qu’une seule 
nature, en sommes venus à avoir deux âmes. Le Principe divin enseigne la cause de ce 
malheur, en disant qu’Adam et Ève, les ancêtres humains, ont chuté en mangeant le fruit 
de la connaissance du bien et du mal que Dieu leur avait ordonné de ne pas manger. La 
raison pour laquelle Adam et Ève, qui avant la chute n’avaient pas honte de leur nudité, 
ont couvert la partie inférieure de leur corps après avoir mangé le fruit de la connaissance 
du bien et du mal est qu’ils avaient péché avec cette partie-là. C’est dans la nature 
humaine de couvrir ses fautes. Nous devons réévaluer les expressions de Dieu dans la 
Bible, qui ne pouvaient être transmises qu’à l’aide de métaphores et de symboles.

Pourquoi Adam et Ève ont-ils perdu le grand amour de Dieu ? Qu’est-ce qui a poussé 
les enfants à se séparer de leur parent aimant ? Qu’est-ce qui les a poussés à ignorer l’aver-
tissement de Dieu, « car le jour où vous en mangerez, vous mourrez » ? Qu’est-ce qui leur 
a fait décider de ne pas se soucier de mourir s’ils mangeaient le fruit de la connaissance du 
bien et du mal ? Ce ne peut être que la tentation de l’amour. La chute a été un acte d’adul-
tère. L’histoire de la Bible le montre clairement. L’adultère détruit le caractère de l’individu 
ainsi que la famille, la société et la nation. L’adultère a détruit le jardin d’Eden, le Royaume 
de Dieu. Comme l’a dit Jésus : « Vous avez pour père le diable, et vous voulez accomplir les 
désirs de votre père.» (Jean 8:44). Nous avons honte de la débauche dans l’esprit humain - 
les traces des péchés de nos ancêtres.

Jusqu’à aujourd’hui, nous avons pensé que la débauche était simplement une question 
d’éthique pour les individus, mais nous savons maintenant que les démons et Satan sont 
derrière la débauche. Alors comment pouvons-nous laisser les choses en l’état ? 
Désormais, nous ne pouvons pas nous permettre de vivre avec de tels désirs injustes. 
Nous devons combattre ces désirs pécheurs de tout notre être. Nous avons été appelés à 
cette vérité pour ce combat, pour sauver l’individu, la famille, la nation et le monde. Ce 
monde de péché est un monde dans lequel l’humanité s’afflige et Dieu s’afflige (Genèse 
6:6). C’est pourquoi Dieu sauvera sûrement ce monde qui, à cause de la chute, est devenu 
un monde de douleur et de chagrin.

Comme le prophète l’avait prédit, Dieu a envoyé Jésus comme Sauveur. La méfiance du 
peuple juif a conduit Jésus à la croix. Jésus, qui est venu comme le Sauveur, a porté les 
péchés de l’humanité et a pris le chemin de la crucifixion pour sauver l’humanité déchue. 
« Ô Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes et qui lapides ceux qui te sont envoyés, 
combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses pous-
sins sous ses ailes, et vous ne l’avez pas voulu! » (Matthieu 23:37) Tel était le cœur doulou-
reux de Jésus-Christ. Jésus doit revenir pour accomplir la mission qu’il n’a pas pu réaliser 
lors de sa première venue. Jésus revient pour que nous puissions devenir des fils et des 
filles de Dieu, qui n’ont pas le péché originel, des citoyens du ciel, pour que Dieu puisse 
habiter dans notre temple, et pour parvenir à une nation dans laquelle plus aucune prière 
larmoyante ni aucun chagrin ne s’élèvent vers le Ciel.  

Nous appelons traditionnellement Dieu « Père céleste », mais Dieu est l’unicité du père 
et de la mère, aussi l’expression « Parent céleste » est-elle plus juste. Dieu est notre Parent 
céleste parce que l’homme et la femme ont été créés à la ressemblance de Dieu. Par consé-
quent, Jésus doit venir en tant que mari et rencontrer son épouse, la Fille unique, et ils 
doivent se manifester ensemble en tant que Vrais Parents lors du Festin de noces de 
l’Agneau. Ils doivent proclamer la nouvelle vérité, plus explicite, sauver toute l’humanité et 
enfin achever le Royaume de Dieu.

Le Principe divin est une nouvelle vérité qui nous éclaire sur le principe et le but de 
l’existence. Luc 5:38 dit : « Le vin nouveau doit être mis dans des outres neuves. » J’espère 
que vous avez tous reçu une grande illumination lors de ce service dominical de la paix 
d’aujourd’hui. Que la grâce du Parent céleste soit avec tous ceux qui sont venus à ce 
service. Comme le dit Matthieu 7:7-8 : « Demandez, et l’on vous donnera ; cherchez, et 
vous trouverez ; frappez, et l’on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui qui 
cherche trouve, et l’on ouvre à celui qui frappe. »

Park Young-bae est le président de la sous-région 5 (FFPMU et FPU) de la Corée.
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Bonjour !
Mon nom est Im Jae-sik. Je suis le père de neuf 

enfants. Trois générations vivent dans notre 
maison. Je suis Cho Hye-kyung, la mère, et voici 

notre fille aînée, Im Won-hwa. Nous avons participé à la 
cérémonie de bénédiction des 30 000 couples en 1992.

Père: Mon frère a d’abord joint l’église, où il effectuait 
diverses activités ; un peu plus tard, il m’a invité à le 

rejoindre, et grâce à lui, j’ai reçu la bénédiction. Au début, 
je n’y ai pas beaucoup pensé, et je ne connaissais pas 
grand-chose de l’église. Cependant, comme j’ai vécu et 
grandi avec mon frère, j’avais une foi et une confiance 
absolues dans ce qu’il suggérait. Je venais de terminer 
mon service militaire à l’âge de vingt-quatre ans et, avec 
les encouragements de mon frère, j’ai décidé de prendre 
part à la cérémonie de bénédiction. 

Mère: Dans mon cas, je me souviens d’un discours 
des Vrais Parents qui disait : « Si tu vis avec tes 

parents, tu seras béni », donc, dès que j’ai reçu la béné-
diction, j’ai su que je devais vivre avec la grand-mère de 
mes enfants. Elle est très dévouée aux enfants. Quand la 
fleur du baumier fleurit, même lorsqu’ils sont tous 
endormis, elle leur met une fleur dans la main ; elle fait 
tout pour eux. Elle coupe tous les meilleurs fruits et les 
dispose dans une assiette devant nous. Après mes 
accouchements, tout, du bain à l’alimentation en passant 
par l’habillage, c’est elle qui l’a fait – je n’ai donné nais-
sance qu’aux bébés et ma belle-mère les a tous élevés.

Une fois, j’ai lui ai demandé: « S’il te plaît, fais-moi un 
compliment. » Elle m’a répondu : « De quoi devrais-je te 
complimenter ? » « Peut-être que tu ne penses à rien, mais 
je suis sûre qu’il y a au moins une chose », ai-je répondu. 
Elle était gênée d’être restée silencieuse si longtemps, mais 
comme je continuais à lui demander au moins un compli-
ment, elle a finalement dit : « Tu sembles avoir fait un bon 
travail en donnant naissance à neuf bébés. » Après qu’elle 

ait dit ça, j’ai beaucoup pleuré ce jour-là. J’étais si recon-
naissante que je me suis endormie après avoir pleuré 
pendant quelques heures, de sorte que toutes les répri-
mandes et tous les sentiments de découragement ont 
fondu avec ce seul message.

Fille: Tout d’abord, il y a toujours du bruit parce que j’ai 
beaucoup de frères et sœurs. Quand je sors, je dois 

toujours arranger mes cheveux. Un jour, je suis allée à 
l’église et en rentrant à la maison, il n’y avait personne. Je 
ne voyais aucun de mes jeunes frères et sœurs. Il se trouve 
que je les avais laissés à l’église. Chaque fois que maman 
et papa quittent la maison, ils disent : « Quand maman et 
papa ne sont pas à la maison, c’est toi et ton petit frère qui 
êtes les parents, alors ne vous disputez pas. » Depuis lors, 
je suis très nerveuse. Parce que quand je vois maman et 
papa se disputer pour quelque chose, j’ai l’impression que 
ça m’arrive à moi aussi. Quand mon père me gronde, mon 
cœur se fige. Je me souviens avoir pensé certains jours que 
je devais régler une situation aussi vite que possible avant 

Une Grande Famille de 
Trois Générations Vivant Ensemble

Grand-mère, mari et femme, neuf enfants

Par le couple de Im Jae-sik & Cho Hye-kung

TÉMOIGNAGES HYO JEONG
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que maman ou papa ne reviennent.

Père: Nous faisons certains projets pour l’avenir de 
nos enfants, mais pendant que nous les élevons, les 

choses ne se passent pas toujours comme nous le vou-
drions. Ils ont grandi en tant que membres de la deu-
xième génération, et nous voulons qu’ils reçoivent la 
bénédiction, avec d’autres membres de la deuxième 
génération qui ont la foi, espérons-le. Avant tout, nous 
espérons qu’ils recevront la bénédiction et suivront le 
même chemin que nous, celui de créer une famille 
heureuse.

Fille: Après avoir obtenu mon diplôme universitaire et 
mené une vie sociale, je suis reconnaissante que mes 

parents puissent guider une famille harmonieuse. Je me 
sens privilégiée. S’ils disaient quelque chose comme ça 
avant, cela n’avait pas de sens pour moi. Cependant, en 
travaillant, j’ai réalisé que mes parents ont dû se sentir 
comme ça. Surtout quand j’ai commencé à travailler, c’était 
vraiment difficile au début. Alors, j’ai ressenti le cœur de 
mes parents, et quand j’ai regardé autour de moi, j’ai vu 
qu’il y avait beaucoup de familles divorcées. J’ai fini par 
réaliser que dans notre église, le taux de divorce est extrê-
mement faible par rapport à la société. Je pense que 
lorsque nous réalisons de telles choses, nous sommes 
satisfaits et voulons garder notre famille proche et vivre 
une vie harmonieuse.

Mom: Nous disons toujours des mots gentils pour les 
membres de notre famille afin qu’il y ait de l’amour 

– l’amour conjugal, l’amour parental, ainsi que l’amour 
fraternel au sein de cette famille. Nous pensons que ce 
que nous apprenons à travers la vie elle-même n’est pas 
quelque chose que nous pouvons enseigner ou ap-
prendre ailleurs. Ces enfants, qu’ils l’aient voulu ou non, 
ont grandi ensemble et ont appris ensemble. C’est ce que 
nous ressentons en tant que parents. Peu importe le 

temps que je passerai dans ce monde, je veux vivre une 
bonne vie. Si vous vivez une bonne vie, la fin sera 
bonne. Ainsi, tant que nous vivons avec bonté, nous 
pouvons sentir que le Ciel est toujours avec nous où que 
nous soyons. Dieu est avec nous à chaque instant. En 
ressentant et en recevant Ses bénédictions, nous ne 
pouvons pas renier nos Vrais Parents. Parce que c’est 
ainsi que nous nous sommes rencontrés, les enfants ne 
peuvent aller nulle part ailleurs, ils sont le produit de 
cette incroyable bénédiction et de cette vie. 

Je suis toujours reconnaissante pour cela. J’aime mon 
mari. Je veux que mes enfants aient beaucoup d’enfants. 
Parce que je sais combien c’est agréable, je veux que mes 
enfants ressentent cela aussi. Ce que je veux dire à mes 
enfants, c’est de vivre une bonne vie, et quand vous serez 
bénis, rappelez-vous qu’avoir beaucoup d’enfants est une 
bénédiction.

Toute la famille: Tu es une bénédiction !
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Mère:  Bonjour. Je suis Maeda Hiroe. J’ai rencontré mon 
mari, Shin Seung-han, lorsque je suis venue en Corée 

pour participer la cérémonie internationale de bénédiction 
conduite par les Vrais Parents en 1995. Aujourd’hui, nous 
avons onze enfants, cinq fils et six filles.

Fille:  Je suis la troisième fille de Shin Seung-han et de 
Maeda Hiroe. J’ai dix-huit ans. Je fais de mon mieux 

pour soutenir ma mère.

Mère:  Mon mari et moi n’avions pas prévu d’avoir 
autant d’enfants dès le départ. Cependant, depuis 

que je suis jeune, je pense que c’est un devoir filial de 
montrer nos enfants à nos parents. Comme nous avons 
beaucoup d’enfants, les gens disent souvent que nous 
devons être un couple aimant. En fait, ce n’est pas vrai. 
Nous nous disputons beaucoup.  

Fille:  Lorsque j’ai donné un témoignage lors d’un grand 
rassemblement, j’ai fait référence aux disputes de mes 

parents. 

Extrait d’une vidéo du témoignage 
antérieur de la fille

« Bonjour. Je m’appelle Shin Gi-woo et je suis une 
élève en classe de 4e au collège Gwang Yang. Mes 
parents ont reçu la bénédiction des 360 000 couples 
et sont d’origines coréenne et japonaise. Ils ont 
donné naissance à cinq fils et six filles. Ma sœur 
aînée est maintenant en première année d’universi-
té et mes plus jeunes sœurs jumelles ont mainte-
nant trois ans. Nous sommes des frères et sœurs 
heureux qui ne se sentent jamais seuls, mais il 
arrive que nous soyons confrontés à de petites 
crises. C’est alors que nos parents se disputent. 
Lorsque leur relation est bonne, c’est comme si la 
paix entre la Corée et le Japon partait de notre 
famille. En revanche, quand ils se disputent, c’est 
comme si le conflit coréen-japonais se déroulait 
dans notre famille. » 

Un Couple International avec 
Onze Enfants

Par le couple de Shin Seung-han & Maeda Hiroe

TÉMOIGNAGES HYO JEONG
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Mère:  J’ai souvent de la peine pour nos enfants. Ils 
ont souvent dû annuler des projets avec leurs amis 

pour s’occuper de leurs frères et sœurs plus jeunes. Je 
ne pouvais pas leur donner assez d’argent de poche 
comme leurs amis en recevaient. Je ne pouvais pas non 
plus leur donner beaucoup de friandises ou les habiller 
avec de beaux vêtements. J’ai aussi l’impression de 
manquer d’un certain nombre de choses en tant que 
mère. Ils ne parlent peut-être pas beaucoup, mais je sais 
qu’ils ont beaucoup souffert. Cependant, ils ont vécu de 
bon cœur et m’ont soutenue de nombreuses façons. Ils 
se répartissent les tâches ménagères et font leurs 
corvées même s’ils se plaignent. Je leur suis reconnais-
sante et j’ai le sentiment d’avoir vécu jusqu’à ce jour 
grâce à eux. Après notre bénédiction, mon mari a suggéré 
que nous attendions le retour des Vrais Parents en Corée 
avant de fonder notre famille. Nous avons eu beaucoup de 
chance lorsque les Vrais Parents sont revenus en Corée 
après une longue période, car de nombreux membres 
avaient mis en place des conditions pour cela. Je crois que 
c’est grâce à lui que le Ciel nous a bénis avec tant d’en-
fants. En fait, mon mari a été rejeté à plusieurs reprises 
lors de ses demandes d’emploi parce qu’il avait une si 

grande famille. Mais il a continué à chercher un emploi 
pour que nos enfants ne meurent pas de faim et ne 
souffrent pas. Cela m’a donné beaucoup de force et je lui 
en suis très reconnaissante.

Fille:  De temps en temps, je me sentais mal à l’aise de 
ne pas avoir assez d’espace et de temps à moi. 

Dormir ensemble dans une pièce étroite est inconfor-
table. Je me sentais stressée lorsque nous nous dispu-
tions à cause de nos personnalités différentes. Dans ces 
moments-là, je nourrissais des sentiments négatifs et je 
me disais : « Pourquoi suis-je née dans cette grande 
famille ? » Mais ma mère, qui a fait de grands efforts 
pour nous élever même si elle a souffert de problèmes 
récurrents de santé après avoir donné naissance à mes 
jeunes frères et sœurs, m’a fait penser à la Vraie Mère, 
qui a dû faire face à des problèmes de santé en raison 
de plus d’accouchements. Néanmoins, elle a fait preuve 
de dévotion envers le Vrai Père pour le bien de l’huma-
nité sans se ménager. Je pense que c’est incroyable, et je 
me sens toujours très reconnaissante pour cela.

Mère:  Nos enfants ont reçu beaucoup de soutien de la 
part de diverses entreprises, organisations et fonda-

tions. J’ai dit à mes enfants d’exprimer leur gratitude et 
leur reconnaissance à la nation et à la société quand ils 
seront grands. Nos enfants ont étudié et travaillé dur dans 
le but de devenir des adultes capables de tendre la main 
aux enfants vivant dans des conditions difficiles.

Fille:  Je voudrais remercier les Vrais Parents de m’avoir 
donné ce cadeau précieux—une grande famille. Je 

fournirai  encore plus d’efforts pour être une fille filiale 
envers nos parents et devenir une travailleuse contribuant 
au bien de la société.

Toute la famille:  Tu es une bénédiction !



42      True Peace

Hier (16 septembre 2019), 
vous nous avez montré une 
photo de votre fille. Comment 
est votre famille ?

La chose la plus importante 
dans ma vie en ce moment, ce 
sont mes enfants. Je n’ai 

jamais voulu avoir d’enfants. Je 
pensais que les enfants étaient une 
terrible perte de temps, d’argent et 
d’énergie. Je n’allais jamais avoir 
d’enfants. J’avais de la peine pour 
les gens qui avaient des enfants. Eh 
bien, j’avais tort. J’avais tort à cent 
pour cent. Maintenant, mes enfants 
sont la chose la plus importante 
dans ma vie.

Vous avez fait deux fois le 
tour du monde. Quand fe-
rez-vous le prochain tour du 
monde avec vos enfants ?

Eh bien, lorsque ce tunnel sera 
construit, je veux conduire de 
Tokyo à Londres avec mes 

enfants. J’espère que mes enfants 
grandissent en étant aventureux, 
comme je le suis... ou l’étais. Donc, 
j’espère bien que dès que le tunnel 
sera terminé, je serai l’un des pre-
miers à conduire de Tokyo à Londres.  

Hier (16 septembre 2019), 
vous avez inspecté le site du 
tunnel sous-marin Corée-
Japon. Comment l’éva-
luez-vous en tant que cible 

d’investissement ?

Les projections 
sont, apparem-
ment, qu’il peut 

s’autofinancer, qu’il peut 
être rentable. C’est la considéra-
tion la plus importante. Vous ne 
voulez pas accabler d’autres per-
sonnes de dettes. En anglais, cela 
s’appelle « project finance». En 
d’autres termes, le projet lui-même 
s’autofinancera. C’est un très bon 
type d’investissement. Les Coréens 
ne veulent pas avoir beaucoup de 
dettes. Les Japonais ne veulent pas 
avoir beaucoup de dettes. Donc 
avec le financement de projet, s’il 
s’autofinance, c’est fabuleux. C’est 
génial. C’est le type d’investisse-
ment que vous devez rechercher, 
en particulier pour les 
infrastructures.  

Pensez-vous que vous pour-
riez bénéficier de ce projet ?

C’est ce que montrent les 
financiers qui ont fait des 
études [qui montrent que les 

investisseurs gagnent des bénéfices]. 
Je n’ai pas fait les études moi-même. 
Je sais que c’est possible. Est-ce que 
cela fonctionnera ? Je n’en sais rien. 
Les ingénieurs disent que c’est 
possible de le faire. Les géologues 
disent qu’il est possible de le faire et 
les financiers disent qu’il est possible 
de le faire. Je n’ai pas fait de re-

cherches indépen-
dantes à ce sujet, mais 

les experts me disent 
que c’est possible. 

Vous avez dit que le 
tunnel sous-marin Corée-
Japon est l’un des projets les 
plus excitants, mais...

Pour cette partie du XXIe siècle, 
la construction d’un tunnel 
entre la Corée et le Japon est 

très, très excitante. Il ouvre le Japon. 
Il ouvre davantage la Corée. Il rap-
prochera les deux pays. C’est sans 
doute l’une des meilleures choses 
qui se passent en ce moment.

Quel pourrait être l’impact 
du tunnel sous-marin Corée-
Japon sur les deux pays?

Bien sûr, cela aidera beaucoup si 
tout ce que vous avez à faire 
est de monter dans votre 

voiture et de vous rendre dans 
l’autre pays ! Cela rend les choses 
très faciles. Sinon, il faut aller à 
l’aéroport, prendre un billet et bla, 
bla, bla... Si vous pouvez simplement 
dire : « Allons faire un tour en 
voiture et conduisons », cela change-
ra beaucoup de choses, la mentalité 
de beaucoup de gens, surtout dans 
le sud du Japon et de la Corée. 

Ce projet peut-il faire revivre 
la société japonaise ?

Jim Rogers Parle du Projet de 
Tunnel Sous-marin Corée-Japon
Le 16 septembre 2019, Jim Rogers, le célèbre investisseur qui a développé un vif intérêt 
pour la Corée et pour certains des projets des Vrais Parents, s’est rendu dans la ville de 
Karatsu, dans la préfecture de Saga, au Japon, pour s’informer sur le projet de tunnel 
sous-marin Corée-Japon, mais aussi pour visiter la première section du tunnel, qui 
existe déjà. Ce qui suit est une interview de lui réalisée le jour suivant, au cours de 
laquelle il a évoqué ce qu’il pense du projet et de sa valeur potentielle.  

 INTERVIEW
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Bien sûr, il sera d’une grande 
aide. Un projet de construction 
comme celui-ci crée beaucoup 

d’emplois au départ et, une fois 
ouvert, il offre de nouvelles opportu-
nités pour les voyages, le tourisme, 
le commerce - pour tout. Un projet 
comme celui-ci... Ces choses ne se 
produisent pas très souvent dans 
l’histoire. Nous en avons déjà eu, en 
Angleterre, avec le tunnel entre 
Douvres et la France. Mais ces 
choses n’arrivent pas très souvent. 
C’est un projet énorme. Il va changer 
la carte géographique et il va 
changer l’histoire. La carte géogra-
phique ne change pas très souvent. 
Ce projet va la changer. 

Il reste des obstacles  
politiques importants à la 
réalisation de ce projet. 
Comment pouvons-nous les 
surmonter ?

La chose la plus importante, à 
mon avis, est de s’assurer que 
les gens savent que cela ne va 

pas provoquer d’endettement. Les 
Japonais sont actuellement trop 
endettés et de nombreux Japonais le 
savent. Il faut donc leur montrer que 
cela ne va pas alourdir le fardeau de 
leur vie ou celui de leurs enfants à 
l’avenir. 

Ensuite, il faut montrer les avan-
tages pour le tourisme, le commerce, 
les échanges et tout le reste. Je ne sais 
pas comment vous faites cela. Je 
suppose que nous pourrions revenir 
en arrière et voir comment les 
Anglais et les Français ont procédé 
lorsqu’ils ont construit leur tunnel. 
D’une manière ou d’une autre, ils 
ont convaincu les gens que c’était 
bien. 

Donc, il faut d’abord s’assurer que 
les gens savent que cela ne va pas 
leur coûter de l’argent, que cela ne va 
pas coûter aux contribuables japo-
nais, que cela ne va pas coûter aux 
contribuables coréens. Ce sera un 
avantage au bout du compte et ils 
[les contribuables] n’auront pas à le 
payer. C’est le projet qui le paiera.  

Je ne sais pas pourquoi les 
hommes politiques s’y opposent. 
C’est ce qui me trouble, car pour 
moi, il est tellement clair que c’est 
bon pour le monde, bon pour les 
deux pays. Je ne vois pas pourquoi 
un politicien s’opposerait à quelque 

chose comme ça. Vous devriez 
peut-être vous asseoir et leur parler 
et leur demander : « Pourquoi est-ce 
mauvais ? Parce que je ne vois 
aucune raison pour laquelle ce serait 
mauvais. » 

Je suppose que les ports pour-
raient dire que c’est mauvais pour 
eux, mais cela apporte tellement 
d’affaires supplémentaires au port 
d’un autre type - peut-être pas 
autant de navires entreraient et 
sortiraient du port, mais cela appor-
terait beaucoup plus d’affaires 
d’autres types parce que plus de 
gens et plus de transit peuvent 
passer par le port. Ce n’est peut-être 
pas sur des bateaux, mais il y a un 
volume accru de trafic, de sorte que 
les commerçants et autres personnes 
auraient beaucoup plus d’affaires. 

Pour ce qui est de gagner de 
l’argent, pour ce qui est des projec-
tions, quelqu’un peut s’asseoir et 
faire les projections financières. Je ne 
les ai pas faites. Je suis trop pares-
seux, mais quelqu’un qui est plus 
intelligent que moi peut le faire. Si 
vous avez de bonnes projections 
basées sur de bons principes [finan-
ciers], vous devez les montrer au 
monde. Ensuite, en général, vous 
pouvez lever des fonds sur les 
marchés, en particulier pour le 
financement de projets, si vous avez 
de bons chiffres et de bons 
principes.

Quelle est, selon vous, l’im-
portance du tunnel sous-ma-
rin Corée-Japon et du projet 
d’autoroute internationale au 
XXIe siècle ?

Cela a beaucoup à voir avec [le 
développement au XXIe 
siècle], parce que maintenant 

vous rapprochez le Japon et l’inté-
grez davantage à l’Asie. Le 
trente-huitième (38e) parallèle 
s’ouvre, donc cela va ouvrir l’Asie du 
Nord-Est, en particulier ces deux 
pays [les deux Corées] qui ont été 
quelque peu fermés, ils se mordent 
parfois. Mais deux pays qui ont été 
quelque peu fermés vont être beau-
coup plus ouverts. 

Vous savez, les gens de Londres 
vont aussi se rendre à Tokyo. Ce n’est 
pas tout le monde qui va venir d’Asie 
en Europe. De nombreuses per-
sonnes du reste du monde... À l’heure 
actuelle, il est impossible de conduire 
de Tokyo à Londres. Mais avec 
l’abaissement du trente-huitième 
parallèle, l’ouverture de la Chine et 
de la Russie, vous verrez de plus en 
plus de gens - des fous comme moi 
- voyager pour voir ces pays.

La vidéo de l’interview de Jim Rogers a 
été diffusée lors du Festival de paix de la 
sous-région 5 de la Corée, qui a eu lieu à 
Busan, le 11 juillet. Busan est l’endroit où 
partira le tunnel sous-marin qui relierait 
la Corée au Japon.

 Jim Rogers avec une équipe d’ingénieurs à 520 mètres sous la surface de la terre, lors de sa visite du 
chantier du tunnel sous-marin Corée-Japon.




